

Alhamdulillah, berbekal masukan, saran, pendapat, bahkan kritikan tersebut, saya bersama Adinda Syahrul Dt. Marajo memulai pekerjaan besar kita "Membangun Pasaman Barat diatas Tadah Agama untuk Kesejahteraan Umat Dunia dan Akhirat".

Langkah awal kita mulai dengan mengucurkan dana Rp. 1 Milyar per nagari mulai tahun anggaran 2011, dan akan terus kita lanjutkan selama lima tahun periode I kepemimpinan kami. Insya Allah, kiranya dapat kita lanjutnya untuk periode berikutnya.

Kebijakan pengucuran dana Rp 1 Milyar per Nagari ini adalah sebagai bukti komitmen kita melaksanakan program pembangunan berbasis nagari. Kita tidak ingin "babaliak ka Nagari" hanya sekedar jargon. Tapi betul betul kita implementasikan dalam bentuk kebijakan daerah.

Berkenaan dengan itu, di Kabupaten Pasaman Barat sudah kita berlakukan 3 (tiga) buah Peraturan daerah, yaitu Perda Nomor 8 Tahun 2011 Tentang Pemerintahan Nagari, Perda Nomor 9 Tahun 2011 tentang Kerapatan Adat Nagari dan Perda Nomor 10 Tahun 2011 tentang Pelestarian Nagari Sebagai Satu Kesatuan Masyarakat Hukum Adat, yang merupakan satu-satunya di Sumatera Barat.

Selain itu, kita juga telah memberlakukan Peraturan daerah tentang engembalian nama-nama kecamatan, nagari, dan nama jalan ke bahasa inangkabau, baik tulisan maupun pengucapannya. Seperti kata "Simpang npat" telah kita rubah menjadi "Simpang Ampek", dan sebagainya.

Selanjutnya, kepada seluruh ninik mamak dan bundo kandung kita juga telah membagikan pakaian adat, untuk dapat dikenakan pada acara adat di nagari dan acara-acara lainnya, seperti dapat kita saksikan pada hari ini.

Untuk pemberdayaan masyarakat nagari, pemerintah daerah juga sudah berketetapan untuk membangun rumah gadang di setiap nagari. Nantinya rumah gadang ini diharapkan dapat dimanfaatkan sebagai tempat musyawarah ninik mamak dan bundo kandung serta kegiatan generasi muda.

Di sisi lain, pemerintah daerah juga sudah mengangkat Da'i Nagari yang berjumlah 76 orang untuk 19 Nagari, atau 4 orang per Nagari. Kehadiran Da'i Nagari ini adalah untuk mendukung Perda tentang wajib pandai membaca dan menulis huruf Al-Qur'an bagi siswa /siswi mulai dari tingkat SD, SLTP dan SLTA. Diharapkan seluruh anak didik yang akan melanjutkan pendidikan ke jenjang SLTP dan SLTA sudah harus pandai baca tulis Al Qur'an.

Masih terkait dengan pemberdayaan nagari ini, beberapa waktu yang lalu, kita juga telah mengangkat seluruh Kepala Jorong. Dan mulai tahun anggaran 2012 ini, pemerintah daerah akan memberikan honor kepada para jorong tersebut. Sehingga mereka termotivasi untuk membantu wali nagari di dalam penyelenggaraan pemerintahan di kejurongan masing-masing.

Kemudian, di dalam mewujudkan tata pemerintahan yang baik dan bersih, kita terus melakukan upaya perbaikan yang salah satunya adalah pengelolaan keuangan daerah. Hasilnya, berdasarkan audit BPK RI

Perwakilan Propinsi Sumbar pada tahun 2010, Pemerintah Kabupaten Pasaman Barat mendapat Opini Wajar Dengan Pengecualian (WDP), setelah 5 tahun berturut-turut mendapat opini tidak ada pendapat (Disclaimer).

Selain itu, berkat kerjasama yang harmonis dengan DPRD, pemerintah Kabupaten Pasaman Barat juga merupakan kabupaten yang pertama baik ditingkat Propinsi Sumatera Barat maupun tingkat nasional dalam menyelesaikan dan menyampaikan APBD tahun 2012.

Kita juga telah melakukan upaya reformasi birokrasi, baik dalam tataran struktural melalui penataan kembali organisasi pemerintah daerah, agar lebih tanggap terhadap tuntutan masyarakat, maupun pada tataran kultural melalui pengembangan profesionalitas dan penguatan etos kerja aparatur.

Terkait dengan penataan kelembagaan, beberapa waktu lalu telah ditetapkan 5 (lima) buah Perda tentang Organisasi Perangkat Daerah. Dan karena kebutuhan yang mendesak bagi kelancaran pelaksanaan tugas pemerintah daerah, kami juga telah mengajukan 2 (dua) buah Ranperda organisasi perangkat daerah, yaitu tentang Satpol PP dan Badan Penanaman Modal dan Pelayanan Perizinan Terpadu.

Kiranya, setelah melalui tahapan pembahasan dilembaga legislatif, kedua Perda tersebut dapat segera kita tetapkan.

Bahwa sejalan dengan penataan organisasi perangkat daerah ini, sangat mungkin ada pergeseran personil atau alih tugas. Itu adalah hal lumrah, tidak perlu dirisaukan. Kepada seluruh aparatur, saya minta untuk

bekerjalah dengan baik sesuai dengan tupoksi masing-masing. Sebab, apa yang anda peroleh hari ini, adalah buah dari pekerjaan anda pada hari kemarin, dan apa yang akan anda peroleh besok, tentulah buah dari pekerjaan anda hari ini. Oleh karena itu, dalam berkerja mari kita kembangkan terus profesionalitas dan etos kerja.

*Bapak, Ibu, saudara, hadirin yang kami muliakan,*

Selain yang saya kemukakan di atas, pembangunan bidang infrastruktur juga menjadi skala prioritas kita, diantaranya pembangunan Bandar Udara di Laban Nagari Kapa, pembangunan Pelabuhan Teluk Tapang di Kecamatan Sungai Beremas, pelebaran jalan dari Batas Agam sampai ke Aie Bangih, pembangunan jalan Talu – Lubuk Sikaping, dan sebagainya.

Salah satu prestasi kita diakhir tahun 2011 ini adalah kehadiran Bandara Pasaman Barat. Jika sebelumnya, kehadiran bandara di Pasaman Barat hanya sekedar mimpi, bahkan dianggap pembohongan oleh beberapa orang, Alhamdulillah, berkat kerja keras kita semua, termasuk dukungan dari seluruh lapisan masyarakat Pasaman Barat, terutama masyarakat Nagari Kapa, mimpi itu telah terwujud pada tanggal 14 Desember 2011 lalu, dengan pendaratan pesawat SUSI AIR di Bandara Laban, yang kita beri nama "**Bandara Pusako Anak Nagari**".

Insyallah, pada hari ini, bertepatan dengan peringatan HUT Kabupaten Pasaman Barat yang ke-8, dihadapan kita semua, akan ditandatangani MOU atau perjanjian kerja sama antara Pemerintah Kabupaten Pasaman Barat dengan Maskapai Susi Air, yang nantinya akan diikuti

dengan pengoperasian bandara tersebut sebagai salah satu sarana transportasi unggulan Kabupaten Pasaman Barat.

Selain itu, Pembangunan pelabuhan Teluk Tapang, yang kemarin berkesempatan ditinjau oleh Bapak Gubernur, akan terus kita lanjutkan pembangunannya. Diharapkan pembangunan pelabuhan yang dapat dimanfaatkan oleh beberapa Kabupaten tetangga dan dunia usaha ini, Insya Allah sudah dapat dioperasionalkan pada tahun 2014 mendatang.

Dengan selesainya pelabuhan Teluk Tapang tersebut, maka diharapkan ekspor produk perkebunan seperti CPO, yang selama ini truk pengangkutnya banyak merusak jalan di 5 kabupaten Kota yang dilaluinya menuju Teluk Bayur, dapat dilakukan melalui pelabuhan Teluk Tapang. Sehingga, kerusakan jalan menuju Teluk Bayur oleh truk pengangkut CPO tersebut, dapat dihindari.

Disisi lain, kehadiran Pelabuhan ini tentu saja akan berdampak positif bagi peningkatan perekonomian masyarakat Kabupaten Pasaman Barat.

Sejalan dengan itu, dengan bantuan pemerintah pusat dan propinsi, akan dilakukan pelebaran jalan mulai dari batas Kabupaten Agam sampai ke Aia Bangih, termasuk tentunya penyelesaian pelebaran jembatan Batang Haluan dan Aia Gadang.

Selanjutnya, untuk penataan kota Simpang Ampek, kita akan melakukan pembangunan jalan dua jalur, baik dari bundaran arah ke Kinali dan Ujung Gading, maupun arah Talu dan Sasak.

Kemudian, pembangunan Jalan dari Talu menuju Lubuk Sikaping, yang dulu telah pernah dimulai ketika saya menjadi Bupati Pasaman dan sudah dapat ditempuh dengan kendaraan roda empat, namun ditinggalkan selama 7 tahun ini, maka mulai tahun 2012 ini, berkat dukungan dari Bapak gubernur, akan kita lanjutnya pembangunannya, sehingga pada tahun 2013 sudah dapat kita manfaatkan.

Searah dengan pembangunan Infrastruktur, pembangunan pada bidang lainnya tetap kita pacu, seperti di bidang pendidikan, bidang kesehatan, bidang keagamaan, bidang peningkatan ekonomi rakyat melalui pembangunan sektor pertanian dan perkebunan, serta sektor kelautan dan perikanan, bidang kepemudaan, bidang Sosial Budaya, maupun penanggulangan kemiskinan; pengurangan jumlah pengangguran, peningkatan investasi, dan pengelolaan sumber daya alam, dan sebagainya. Tentu semua ini kita lakukan untuk peningkatan kesejahteraan masyarakat

*Bapak Gubernur, Pimpinan Dewan beserta anggota, hadirin, undangan yang berbahagia,*

Berbagai kebijakan dan program telah, sedang, dan akan kita laksanakan hanya akan terwujud apabila kita semua menyadari makna dari motto daerah kita "TUAH BASAMO", dalam membentuk satu visi, misi dan persepsi tentang gerak pembangunan Pasaman Barat ke depan.

Kami yakin, dengan kebersamaan yang kita galang, hari esok akan lebih banyak lagi yang dapat kita kerjakan. Dan Insya Allah, akan lebih banyak

lagi keberhasilan yang dapat kita persembahkan kepada seluruh masyarakat Pasaman Barat.

Oleh karena itu, melalui momentum Hari Jadi Kabupaten Pasaman Barat ke- 8 ini, saya mengajak kita semua, baik seluruh aparatur pemerintah Kabupaten Pasaman Barat, Sdr/i. anggota dewan yang terhormat, para perantau, ninik mamak, alim ulama, cadiak pandai, bundo kandung, tokoh masyarakat, tokoh pemuda, rekan wartawan, dan semua lapisan masyarakat, untuk bergandengan tangan dan bahu membahu dalam melaksanakan pembangunan di Ranah Pasaman Barat saiyo tercinta ini.

***Bapak, Ibu, hadirin yang saya muliakan.***

Sebagai wujud rasa syukur dan untuk memacu semangat untuk membangun, pada peringatan HUT kabupaten Pasaman Barat yang ke- 8 ini, beragam kegiatan yang melibatkan seluruh lapisan masyarakat kita gelar.

Dalam peringatan HUT Pasaman Barat ini juga digelar festival budaya dan kesenian daerah, yang dimaksudkan untuk menggali budaya dan kesenian khas anak nagari, dan merupakan upaya untuk melestarikan dan mewariskan nilai budaya dan seni daerah kepada generasi muda kita.

Selain itu, pada peringatan kali ini, kita juga menggelar berbagai perlombaan bidang keagamaan. Penyelenggaraan lomba ini sejalan dengan visi pembangunan daerah, yaitu “ Membangun Pasaman Barat di Atas Tadah Agama”.

Puncak peringatan HUT, insyaallah akan kita gelar nanti malam, oleh karena itu, Saya selaku Bupati Pasaman Barat mengucapkan terima kasih atas peran serta seluruh pihak, dalam menyukseskan penyelenggaraan peringatan HUT Pasaman Barat yang ke-8 pada tahun ini.

Semoga seluruh rangkaian kegiatan yang telah kita gelar dapat mengikat silaturahmi diantara seluruh komponen masyarakat kabupaten Pasaman Barat yang multietnik dan kaya akan nilai budaya anak bangsa.

Masih banyak prestasi yang ingin kita capai, 4 (empat) tahun ke depan merupakan waktu yang cukup panjang untuk bekerja dan berkarya demi kemajuan Kabupaten Pasaman Barat. Dengan mengusung visi “Membangun Pasaman Barat Di Atas Tadah Agama”, kita berharap Kabupaten Pasaman Barat akan lebih berkembang pesat pada tahun-tahun yang akan datang.

*Bapak, Ibu, hadirin yang saya muliakan.*

Demikianlah beberapa hal yang dapat saya kemukakan dalam rapat paripurna istimewa DPRD ini, semoga peringatan Hari jadi Kabupaten Pasaman Barat ke- 8 ini, dapat kita jadikan sebagai “starting point” untuk meningkatkan kinerja dan pengabdian bagi percepatan pembangunan di Kabupaten Pasaman Barat.



Semoga Allah SWT, Tuhan Yang Maha Kuasa, selalu memberkati usaha dan perjuangan kita. Amin

"DIRGAHAYU HUT KABUPATEN PASAMAN BARAT KE - 8"

Amin ya Rabbal'amin

Wabillahi taufik walhidayah

Wassalamu 'alaikum WR. WB

**BUPATI PASAMAN BARAT**

**H. BAHARUDDIN R.**



## **BUPATI PASAMAN BARAT**

---

**SAMBUTAN BUPATI PASAMAN BARAT PADA  
PERINGATAN PENILAIAN LOMBA GERAK PKK -  
KB KES TINGKAT PROPINSI SUMATERA BARAT  
DI SIMPANG AMPEK,  
RABU, 11 JANUARI 2012**

---

### **ASSALAMUALAIKUM WR.WB**

Yth.Sdr.Ketua Tim Penilai Lomba Kesatuan Gerak PKK-KB-Kes Tingkat  
Provinsi Sumatera Barat Beserta Rombongan

Yth. Sdr. Ketua DPRD Kabupaten Pasaman Barat

Yth. Sdr. Unsur Muspida Kabupaten Pasaman Barat

Yth. Sdr. Ketua Pengadilan Negeri Pasaman Barat

Yth. Sdr. Ketua Pengadilan Agama Simpang Ampek

Yth. Sdr. Sekretaris Daerah, Para Staf Ahli Bupati, Asisten,  
Kepala SKPD, Instansi Vertikal, BUMN dan BUMD  
Kabupaten Pasaman Barat

Yth. Sdr. Ketua TP.PKK Kab. Pasaman Barat

Yth. Muspika serta Para Camat se-Kabupaten Pasaman Barat

Yth. Sdr. Para Pengurus TP PKK Kecamatan

Yang kita muliakan Ninik Mamak, alim ulama, Cadiak Pandai, Bundo Kandung, serta para Para Tokoh Masyarakat

Yth. Sdr. Rekan-rekan wartawan dan hadirin hadirat yang kami muliakan

Mengawali sambutan ini marilah kita persembahkan puji syukur kehadiran Allah Subhana Hu Wata Ala, atas segala nikmat dan hidayah yang telah dilimpahkan-nya kepada kita semua, dalam rangka penilaian lomba kesatuan gerak PKK-KB-Kesehatan tingkat Provinsi Sumatera Barat di kecamatan Kinali Kabupaten Pasaman Barat.

Selanjutnya selawat dan salam kita sampaikan pada junjungan kita nabi muhammad saw dengan ucapan allahumma saidina muhammad wa ala ali saidina muhammad.

*Tim Penilai dan Hadirin yang Berbahagia,*

Pada kesempatan ini, saya atas nama Pemerintah Kabupaten Pasaman Barat mengucapkan "Selamat Datang" kepada ketua Tim Penilai beserta rombongan di Kecamatan Kinali Kab. Pasaman Barat.

Selanjutnya, saya mengajak saudara-saudara dan ibu-ibu PKK Se - Kabupaten Pasaman Barat untuk dapat mengambil makna dari lomba ini. Dengan senantiasa meningkatkan peranan gerakan pkk sebagai gerakan yang tumbuh dari bawah, yang dimotori oleh wanita dengan 10 (sepuluh) program pokoknya dan pembangunan bidang KB - Kesehatan secara terpadu, antara jajaran tim penggerak PKK Kabupaten, Badan

mberdayaan masyarakat, Pemberdayaan Perempuan dan Keluarga Berencana, dinas kesehatan dan instansi terkait lainnya.

Sebagaimana kita ketahui bahwa, peran aktif tim penggerak PKK untuk mewujudkan keluarga yang lebih harmonis telah dilakukan sejak lama. Namun, hingga saat ini masih sering kali terhambat oleh kondisi sosial ekonomi keluarga yang masih dalam taraf kemiskinan.

Hal ini ditandai dengan rendahnya tingkat kesehatan, terutama kesehatan bayi, balita dan ibu. Adanya masyarakat yang kurang gizi, gangguan akibat kurang yodium, rendahnya tingkat pendidikan dengan meningkatnya anak putus sekolah.

Untuk itu, saya mengharapkan, dengan gerakan PKK-KB-Kesehatan ini, kita mengupayakan secara terus - menerus, program keluarga berencana ini hendaknya mampu menekan laju pertumbuhan penduduk kita. Sehingga, di depan tidak terjadi ledakan jumlah penduduk yang dapat mengakibatkan dampak negatif bagi ekonomi keluarga.

Sejalan dengan itu, jika melihat kiprah kesatuan gerak pkk-KB-Kesehatan di kabupaten pasaman barat, saya yakin kita layak mendapatkan predikat juara tahun ini. Semoga Tim Penilai juga punya pandangan yang sama dengan saya. saya percaya penilaian dari tim penilai yang tentunya akan sangat berguna bagi jajaran Pemerintah Kabupaten Pasaman Barat dalam membangun Pasaman Barat.

Kepada tim penilai, kami ucapkan selamat melaksanakan penilaian. Tak lupa kami sampaikan permohonan maaf, bila dalam penyambutan dan penerimaan selama berada di kabupaten Pasaman Barat dirasakan ada hal-hal yang kurang berkenan. Demikianlah sambutan saya, semoga Allah

Subhana Hu Wataala senantiasa melindungi kita. terima kasih atas segala perhatiannya.

WABILLAHU TAUFIQ WALHIDAYAH

WASSALAMU 'ALAIKUM WARAHMATULLAHI WABARAKATUH

**BUPATI PASAMAN BARAT**

**H. BAHARUDDIN, R**



## **BUPATI PASAMAN BARAT**

**SAMBUTAN BUPATI PASAMAN BARAT  
PADA ACARA PENGUKUHAN BUNDA PAUD  
KABUPATEN PASAMAN BARAT  
DI SIMPANG AMPEK,  
KAMIS, 15 MARET 2012**

***ASSALAMUALAIKUM WR. WB.***

th. Sdr. Sekretaris Daerah, Para Staf Ahli Bupati, Asisten, Kepala SKPD,  
Instansi Vertikal, BUMN dan BUMD

th. Ibu Ketua Forum PAUD Pasaman Barat

ang kita muliakan Ninik Mamak, Alim Ulama, Cadiak Pandai, Bundo  
Kanduang, Serta para tokoh masyarakat dan hadirin yang  
berbahagia.

lhamdullillahirabbil'amin, segala puji bagi Allah SWT yang telah  
temberi limpahan rahmat dan karunia kepada kita semua, sehingga dapat  
ita bertemu dalam acara Pengukuhan Bunda PAUD Kabupaten Pasaman

arat. Sholawat dan Salam tidak lupa kita kirimkan kepada Nabi Muhammad SAW, yang telah

memberikan ketauladanan bagi kita dalam menjalani kehidupan dibawah naungan Islam yang Rahmatan Lil 'Alamin.

#### **Hadirin dan hadirat yang berbahagia**

Sebagaimana kita ketahui bersama bahwa, salah satu kunci utama bagi suksesnya pembangunan bangsa adalah sumberdaya manusia yang dimiliki. Upaya pengembangan sumberdaya manusia juga sangat ditentukan oleh pendidikan Anak Sejak Dini (PAUD) dalam rangka mempersiapkan generasi mendatang yang berakhlakul karimah, berbudi pekerti luhur dan cihat lahir batin. Selain itu, pendidikan untuk anak usia dini sangat perlu diberikan karena berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan oleh para ahli psikologi anak, bahwa perkembangan otak dan mental anak, pada 0-3 tahun mencapai 85%, pada usia 3-4 tahun mencapai 5%, dan 4-6 tahun 5% dan 5% lainnya berkembang pada sisa usia selanjutnya, sehingga usia tersebut.

Di sebut sebagai *golden age* atau *usia emas*. Anak usia dini diibaratkan sebagai masa-masa kecambah. Masa kecambah ini merupakan masa emas, masa yang subur untuk peletakan dasar-dasar pendidikan, sehingga anak akan optimal menyerap ilmu pengetahuan pada jenjang pendidikan berikutnya.

Oh karenanya Peran Bunda PAUD dalam Pendidikan Anak Usia Dini sangat diperlukan, dalam rangka mewujudkan visi program PAUD yaitu mewujudkan Anak Usia Dini yang sehat, cerdas, ceria, berbudi pekerti dan memiliki kesiapan fisik maupun mental.

**Apak dan Ibu serta hadirin yang berbahagia.....**

Seiring dengan berkembangnya waktu serta diiringi dengan mulai tumbuhnya kesadaran tentang pentingnya Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD), maka permasalahan pendidikan anak usia dini tidak saja secara eksklusif menjadi wewenang keluarga saja tetapi juga menjadi tanggung jawab kita bersama. Pendidikan anak usia dini (PAUD) telah menjadi pusat perhatian lembaga-lembaga di luar keluarga, bahkan pemerintah, Lembaga Masyarakat Madya (LSM) dan juga organisasi-organisasi internasional lainnya.

Di setiap PAUD, anak-anak bisa bermain sambil belajar. Dengan bermain sambil belajar, dapat meningkatkan kreativitas anak usia dini dan memberikan pendidikan yang lebih merata dan bermutu. Agar seluruh potensi anak dalam masa keemasannya sebagai individu dapat tumbuh dan berkembang secara optimal sesuai dengan tingkat usianya, yang sehat jasmani, rohani dan sosial, sehingga memiliki kesiapan bersaing untuk memasuki pendidikan selanjutnya.



al di atas akan terwujud tentunya harus didukung oleh berbagai faktor dan salah satunya adalah tenaga pendidik dan kependidikan yang dimiliki. Karena tenaga pendidik inilah yang sebenarnya memiliki peran penting dalam mengarahkan dan membina perkembangan anak usia dini yang ada di lembaga-lembaga pendidikan.

#### **Insan yang dirahmati Allah**

Saya sangat berbahagia sekali, pada kesempatan ini kita telah melakukan tahap lagi pekerjaan yang sangat mulia yaitu pengukuhan Bunda PAUD di Kabupaten Pasaman Barat. Harapan saya, kegiatan ini dapat dilanjutkan dengan mensukseskan program "1 Jorong 1 PAUD" di Kabupaten Pasaman Barat.

Namun, hendaknya kita benar-benar memahami bahwa Pendidikan Anak Usia Dini dapat diselenggarakan pada jalur formal (Taman Kanak-Kanak/Raudhatul Athfal), jalur non formal (Taman Penitipan Anak/Kelompok Bermain dan bentuk lain yang sederajat), dan pada jalur informal (melalui pendidikan keluarga atau lingkungan). Hendaknya hal ini dipahami dengan benar, sehingga PAUD yang didirikan di setiap jorong dapat berkembang kearah yang lebih komplit sehingga dapat bertahan dalam kondisi apapun juga PAUD yang didirikan hendaknya dapat dikelola dengan motivasi yang benar, dengan pengelolaan atau manajemen yang baik, dengan kegiatan-kegiatan yang dapat menunjang agar Lembaga-

lembaga PAUD dapat bertahan dalam kondisi tersedia atau tidak tersedia dan bantuan dari pemerintah. Selain itu, hendaknya pendirian PAUD seiring dengan peningkatan kualitas tenaga kependidikan PAUD (guru-guru PAUD yang professional dan memiliki karakter pendidik yang ideal).

Sehingga harapan saya, dengan dilantikannya Bunda PAUD Kabupaten Pasaman Barat, maka dapat dicapai sasaran peningkatan PAUD sebagai berikut :

Meningkatnya kapasitas pengelola, pendidik dan tenaga kependidikan di Kabupaten Pasaman Barat

Terpahaminya informasi-informasi yang perlu dipahami oleh pengelola PAUD guna pengembangan PAUD lebih lanjut seperti pengembangan kurikulum PAUD, Peningkatan sarana-prasarana, pelatihan-pelatihan bagi guru dan pengelola PAUD maupun peluang-peluang anggaran yang mungkin dapat diakses lembaga PAUD daerah ke pada pemerintah.

Terlaksananya sosialisasi pengelolaan program PAUD, di Kabupaten Pasaman Barat hingga sampai ke jorong-jorong dalam kenagarian se Kab. Pasaman Barat.

Terwujudnya PAUD dan data PAUD yang lengkap di setiap jorong-jorong.

Terwujudnya PAUD berkualitas di seluruh di Kabupaten Pasaman Barat.

Pesan saya, marilah kita semua bersatu dan saling bekerjasama yang bergis, tidak hanya dengan sesama pengurus, tetapi juga dengan Dinas Pendidikan dan Dinas/Instansi terkait. Komunikasikan permasalahan yang ada dengan Pembina dan Penasehat Forum PAUD, untuk mencari solusi cara tepat. Ibarat pepatah, bersatu kita teguh, bercerai kita runtuh. Bulat di pembuluh, bulat kata dimufakat.

Akhirnya dengan mengucapkan *Bismillahirrahmanirrahim*, kegiatan pengukuhan Bunda PAUD Kabupaten Pasaman Barat secara resmi saya buka.

Semoga Tuhan Yang Maha Kuasa, Allah SWT, senantiasa memberikan rahmat dan karunianya kepada kita sekalian. Terimakasih.

Wabillahi taufiq walhidayah Wassalamu 'alaikum warahmatullahi  
wabarakatuh

**BUPATI PASAMAN BARAT**

**H. BAHARUDDIN, R.**



## BUPATI PASAMAN BARAT

SAMBUTAN BUPATI PASAMAN BARAT PADA UPACARA  
HUT LINMAS KE-50, HARI KARTINI KE-133  
DAN HARI OTONOMI DAERAH KE-XVI TAHUN 2012  
RABU, 25 APRIL 2012

### ASSALAMUALAIKUM WR. WB.

- Yth. Sdr. Ketua DPRD Kabupaten Pasaman Barat  
Yth. Unsur Muspida Kabupaten Pasaman Barat  
Yth. Ketua Pengadilan Negeri Simpang Ampek  
Yth. Ketua Pengadilan Agama Simpang Ampek  
Yth. Sekretaris Daerah, Para Staf Ahli Bupati, Asisten, Kepala  
SKPD, Instansi Vertikal, BUMN dan BUMD di  
Lingkungan Pemerintah Kabupaten Pasaman Barat. Ibu.  
Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten Pasaman Barat beserta  
pengurus,  
Ibu Ketua GOW Kabupaten Pasaman Barat beserta  
Yth. pengurus,  
Tokoh Masyarakat, Niniak Mamak, Cadiak Pandai, Alim Ulama  
dan Para Undangan yang berbahagia

Pertama-tama marilah kita mengucapkan puji dan syukur kehadiran Allah Subhanahuwata'ala, yang telah memberikan kita rahmat karunia-NYA serta kesehatan sehingga kita dapat melaksanakan 3 Agenda penting yaitu : peringatan Hari Linmas ke-50, Hari Kartini ke-133, dan Hari Otonomi Daerah ke-XVI tahun 2012 pada hari yang membahagiakan ini.

Salawat beriring salam tidak lupa kita sampaikan pada Nabi Muhammad SAW, dengan mengucapkan Allahumma Sali 'Ala Muhammad, Wa 'Ala Ali Muhammad.

*Bapak/ Ibu/peserta Upacara yang saya cintai,*

Sebelum saya membacakan pidato ini, izinkan saya mengucapkan **Selamat Ulang Tahun Yang ke-50** kepada jajaran anggota satuan Perlindungan Masyarakat di seluruh Kabupaten Pasaman Barat.

Peringatan Hari Ulang Tahun Satuan Perlindungan Masyarakat kali ini mengambil tema **"Satuan Perlindungan Masyarakat siap mengemban tugas dalam membantu penyelenggaraan penanggulangan bencana"**

Guna menunjang tugas-tugas SATLINMAS, perlu dibentuk dan ditingkatkan peran satlinmas diberbagai momen, yang penyelenggaraannya disesuaikan dengan kondisi dan kebutuhan yang berkembang dimasyarakat dan difasilitasi oleh pemerintah daerah. Untuk implementasinya agar dimulai dengan meningkatkan penggunaan uniform (pakaian seragam serta atribut SATLINMAS) di setiap momen penting lainnya.

*pak/ Ibu/ Sdr/ Hadirin yang Saya Hormati,*

Beberapa hal penting yang perlu mendapat perhatian bagi satuan perlindungan Masyarakat adalah sebagai berikut :

1. Tingkatkan tugas dan pengabdian dalam mensukseskan kebijakan pemerintah daerah dalam penyelenggara penanganan dan penanggulangan bencana.
2. Tingkatkan koordinasi dan komunikasi pada seluruh jajaran pemerintah baik pemerintah pusat, provinsi, kabupaten maupun kota, agar terciptanya suatu hubungan kerja yang silaturahmi bagi seluruh jajaran aparaturnya perlindungan masyarakat seluruh Indonesia.
3. Tingkatkan citra satuan perlindungan masyarakat dalam ikut serta menciptakan situasi dan kondisi yang kondusif.

*Hadirin yang berbahagia,*

Pada kesempatan ini kita juga memperingati Hari Kartini ke-133. Peringatan Hari Kartini membawa pesan yang begitu besar artinya bagi kesetaraan gender kaum wanita, karena hal tersebut mampu mengangkat derajat kaum wanita, tidak seperti ketika Zaman RA. Kartini. Namun karena era RA. Kartini pula, maka derajat kaum wanita terangkat dan tidak lagi perbedaan hak dan kewajiban antara kaum wanita dan kaum pria.

Hal ini pantas kita syukuri bersama karena kaum wanita masa kini telah mampu menunjukkan kemampuannya yang tidak kalah dengan kaum pria dalam berbagai hal. Telah terbukti, bahwa wanita Indonesia juga mampu menjadi Kepala Negara, Kepala Pemerintahan, dan Pemimpin di berbagai bidang dan sektor.

Maka sudah sepantasnyalah bahwa kaum wanita Indonesia pada saat ini juga ikut andil dalam memikirkan berbagai permasalahan yang ada di negeri ini. Permasalahan yang dihadapi oleh bangsa ini tidak pernah selesai, namun harus terus diupayakan penanganannya, seperti halnya masalah penyalahgunaan NARKOBA, HIV & AIDS serta penyakit seksual lainnya.

Maka tepatlah tema yang diambil pada Peringatan Hari Kartini tahun 2012 ini, yakni: *"Dengan Semangat Kartini, Kita Perangi Bahaya Narkoba, Penularan HIV dan AIDS serta Penyakit Menular Sexual lainnya"*.

Pendidikan keluarga yang baik merupakan benteng dan filter terbaik dalam menghadapi tantangan di era globalisasi ini, termasuk di dalamnya tentang Narkoba, HIV & AIDS, juga masalah pendidikan sex.

Selanjutnya pada kesempatan yang baik ini saya berharap kepada seluruh komponen yang ada di Kabupaten Pasaman Barat ini, marilah kita bekerja keras, cerdas, ikhlas, hingga tuntas untuk menggapai harapan dan cita-cita kita bersama untuk memajukan dan mensejahterakan masyarakat Pasaman Barat secara nyata.

*Tadiriin yang berbahagia,*

Pada kesempatan ini kita juga memperingati Hari Otonomi Daerah ke-XVI tahun 2012, oleh karena itu saya akan membacakan amanat Menteri Dalam Negeri yang jatuh pada tanggal 25 April 2012.

Tema Hari Otonomi Daerah ke-XVI adalah *" Kita Tingkatkan Kualitas Otonomi Daerah untuk Efektivitas Penyelenggaraan Pemerintah Daerah Menuju Kesejahteraan Masyarakat"*.

audara-saudara yang berbahagia,

Secara umum ada 2 variabel utama terkait implementasi kebijakan sentralisasi dan otonomi daerah, yaitu pertama, *peningkatan efisiensi dan kreatifitas penyelenggaraan pemerintah* dan kedua, *peningkatan partisipasi masyarakat dalam pemerintahan dan pembangunan*. Setiap negara tentunya memiliki titik berat yang berbeda dalam menimplementasikan kebijakan desentralisasinya tergantung pada kesepakatan dalam konstitusi terhadap arah pertumbuhan yang akan dicapai melalui desentralisasi.

Selaras dengan itu ada 3 hal yang menjadi harapan bersama melalui implementasi kebijakan desentralisasi dan otonomi daerah, yakni:

Pertama; munculnya kemandirian yang ditargetkan oleh kreatifitas dan inovasi daerah dalam mengoptimalkan berbagai potensi sumberdaya yang ada, baik sumberdaya manusia maupun sumber daya alam yang signifikan.

Kedua; tumbuhnya modal sosial dan partisipasi masyarakat yang selanjutnya akan menumbuhkan komitmen, kepercayaan, toleransi, kerjasama dan solidaritas pada masyarakat.

Ketiga; tata hubungan antara pusat dan daerah diharapkan akan menjadi lebih proporsional, harmonis dan produktif dalam rangka penguatan persatuan dan kesatuan bangsa. /

audara-saudara yang berbahagia,

Perjalanan mencapai tujuan otonomi daerah masih harus kita teruskan secara tekun, penuh semangat dan berkesinambungan. Kita harus mampu untuk memanfaatkan berbagai kesempatan dan menjawab setiap tantangan dengan program-program yang tepat, cerdas dan efektif. Beberapa



hal yang perlu kita cermati dan tindaklanjuti terkait upaya mencapai tujuan otonomi daerah, yakni:

**Pertama;** strategi dan program yang inklusif, merata dan berkeadilan hanya dapat diwujudkan dengan hadirnya kualitas kepemimpinan yang efektif dan bertanggung jawab di setiap tingkat pemerintahan.

**Kedua;** kebersamaan serta sinergi positif diantara semua stakeholders

**Ketiga;** kontribusi dan dukungan masyarakat luas adalah modal sosial yang tidak boleh absen dalam pembangunan disegala bidang.

**Keempat;** dipersyaratkan integritas dan etika profesionalisme bagi para pemimpin dan pelaku pembangunan.

**Kelima;** lingkungan yang kondusif. Pembangunan hanya akan berjalan lancar ketika stabilitas politik terjaga, keamanan dan ketertiban tidak terganggu, serta harmoni sosial tidak tercabik.

Kecendrungan pemekaran daerah dalam beberapa tahun terakhir ini secara langsung ataupun tidak langsung belum optimal memberikan pengaruh terhadap derajat kesejahteraan terhadap derajat kesejahteraan masyarakat di daerah induk maupun daerah otonom baru sehingga memerlukan penyempurnaan pengaturan yang dapat menjamin bahwa pemekaran yang terjadi akan bermanfaat bagi masyarakat.

Akhir kata, semoga dengan semangat Hari Otonomi Daerah ini diharapkan dapat merefleksikan kembali makna otonomi daerah dan menjadi spirit untuk mengemban amanah di negeri ini.

Sehubungan dengan peringatan Hari Linmas ke-50, Hari Kartini ke-133 dan Hari Otonomi Daerah ke-XVI tahun 2012, semoga Allah SWT senantiasa melindungi dan memberkahi Negara Kesatuan Republik Indonesia untuk bangkit dan maju

abillahi Taufik walhidayah

assalamu'alaikum wr. wb.

**BUPATI PASAMAN BARAT**

**H. BAHARUDDIN R.**



## **BUPATI PASAMAN BARAT**

**AMBUTAN WAKIL BUPATI PASAMAN BARAT**

**PADA ACARA PENYAJIAN INFORMASI  
TAHUNAN PROGRAM KEPENDUDUKAN DAN  
KB ( RAKERDA ) DAN RAKOR BHAKTI TNI KB-  
KES TINGKAT KABUPATEN PASAMAN BARAT  
TAHUN 2012**

**SIMPANG AMPEK, 15 MEI 2012**

*Assalamu'alaikum Warohmatullohi Wabarokatuh*

- Yth. Sdr. Kepala BKKBN Provinsi Sumatera Barat / yang mewakili
- Yth. Sdr. Ibu Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten Pasaman Barat beserta Jajaran Pengurus
- Yth. Sdr. Unsur Muspida Kabupaten Pasaman Barat
- Yth. Sdr. Unsur Muspika Kabupaten Pasaman Barat
- Yth. Sdr. Kepala Badan, Dinas, Kantor, Bagian / Instansi Terkait
- Yth. Sdr. Ketua Ikatan Bidan Indonesia Kabupaten Pasaman Barat
- Yth. Sdr. Camat Se – Kabupaten Pasaman Barat
- Yth. Sdr. Ketua Tim Penggerak PKK Kecamatan

- Yth. Sdr. Pimpinan Puskesmas se-Kabupaten Pasaman Barat
- Yth. Sdr. Kepala UPTD KB Kecamatan Se – Kabupaten Pasaman Barat
- Para Undangan dan Hadirin yang berbahagia,

Mengawali Sambutan ini marilah kita bersama – sama manjatkan puji dan Syukur Kehadirat Allah Subhanahu wata'ala, yang iantiasa memberikan kesehatan dan kesempatan kepada kita semua untuk pat hadir pada acara ini.

Salawat beriring salam tidak lupa kita kirimkan kepada junjungan a Nabi Muhammad Sallallahu Alaihi Wassalam dengan membacakan lahumma Salia'ala Muhammad, Waalaali Muhammad.

**Bapak, Ibu, hadirin yang berbahagia,**

Atas Nama Pemerintah Daerah Kabupaten Pasaman Barat, Saya npaikan terima kasih kepada seluruh Dinas, Instansi terkait yang tidak nti-hentinya dalam membangun kesejahteraan masyarakat, di Kabupaten saman Barat yang kita cintai ini. Kesuksesan Pelaksanaan Program luarga Berencana selama ini tidak terlepas dari peran Saudara dari ngkat Jorong/Nagari dan Kecamatan sampai Tingkat Nasional.

**Bapak, Ibu, hadirin yang berbahagia,**

Program Keluarga Berencana dalam 10 (sepuluh) Tahun terakhir mengalami kemunduran yang berdampak langsung terhadap meningkatnya angka kelahiran dan pertumbuhan penduduk, baik Nasional maupun Tingkat Provinsi Sumatera Barat.

Angka Kelahiran Sumatera Barat pada Tahun 2009 sebanyak 3,4 % Wanita Usia Subur, sudah dapat kita tekan mengalami Penurunan yang signifikan pada tahun 2011, yakni sebesar 3,1 % untuk wanita usia subur, artinya setiap wanita usia subur di Sumatera Barat berpotensi untuk memiliki anak antara 3 - 4 orang.

Angka Kelahiran di Pasaman Barat pada Tahun 2009 sebanyak 14,004 % / Wanita Pasangan Usia Subur, mengalami Penurunan Signifikan pada tahun 2011, yakni sebesar 14,007 % untuk wanita usia subur, artinya setiap wanita usia subur di Kab. Pasaman Barat berpotensi untuk memiliki anak antara 2 - 3 orang.

Menurut hasil pendataan Keluarga di Kabupaten Pasaman Barat tahun 2011, Jumlah KK sebanyak 89.748 dengan jumlah Penduduk kita Pasaman Barat sebanyak 360.669 Jiwa dan Jumlah PUS ( Pasangan Usia Subur ) sebanyak 66.785 dan yang Ber KB menurut Jenis Kontrasepsi dengan rincian sbb :

Perincian IUD	: 1.729
Implant	: 4.679
Suntik	: 22.370
Pil	: 13.311
Mow (Medis Operasi Wanita)	: 827
Mop (Medis Operasi Pria)	: 98
Kondom	: 3770
Jumlah	: 46.784

Beberapa program yang dapat dilaksanakan di desa binaan aranya Pelayanan KB Daerah ( Daerah tertinggal, terpencil, perbatasan, rrah pantai) Pemutaran Film Mobil Penerangan BKKBN dalam rangka E kepada sasaran, di lanjutkan dengan Pelayanan Bhakti IBI, Pelayanan ntara Manunggal KB-Kes dan lain-lain.

Pembinaan Keluarga seperti Penumbuhan dan Pengembanganompok BKB, BKL dan UPPKS pembentukan dan pengembanganompok PIK Remaja luar sekolah dan orientasi KHIBA bagi kader -der Nagari.

**Bapak, Ibu, Yang Saya hormati,**

Untuk suksesnya Pembangunan di bidang Kependudukan ini ya himbau kepada seluruh SKPD yang terkait, seberapa jauh Sumbangsih udara untuk pelaksanaan pembangunan kependudukan khusus nya.

an serta saudara dalam Memajukan Program Keluarga Berencana di daerah kita ini.

Kami berkeyakinan bahwa Saudara memiliki semangat untuk menjaga kelangsungan program-program pembangunan kependudukan dan Keluarga Berencana secara bersama-sama kita upayakan keberhasilannya dengan melibatkan lintas sektoral terkait.

**Bapak, Ibu, dan Hadirin yang saya hormati,**

Kita di Pasaman Barat mulai Tahun 2012 ini harus kembali gencar menganjurkan masyarakat untuk ikut program **Keluarga Berencana** karena angka pertumbuhan penduduk yang cukup tinggi. Program Keluarga Berencana tidak hanya sebatas pengaturan kelahiran tetapi berdampak pada derajat kesehatan, tingkat pendidikan, dan pendapatan keluarga dan lain-lain.

Sekali lagi saya ucapkan terima kasih atas usaha Bapak, Ibu dan Hadirin sekalian, Akhimya dengan mengucapkan "Bismillahirrahmanirrahim" Rapat Kerja Daerah KB Tingkat Kabupaten Pasaman Barat Tahun 2012 dan Rakor Bhakti TNI - KB- es, Saya buka dengan resmi. Semoga Allah senantiasa memberikan Taufik dan Hidayah-NYA kepada kita semua, Amin.

...illahi taufik walhidayah Wassalamu'alaikum Warrahmatullahi  
...arakatuh.

Simpang Ampek , 15 Mei 2012

**WAKIL BUPATI PASAMAN BARAT**

**H. SYAHRUL Dt. MARAJO**





## **BUPATI PASAMAN BARAT**

### **SAMBUTAN BUPATI PASAMAN BARAT ADA PENILAIAN NAGARI BERPRESTASI TINGKAT PROPINSI SUMATERA BARAT DI NAGARI LUHAK NAN DUO SENIN 28 MEI 2012**

**ASSALAMUALAIKUM WR. WB.**

- a. Bapak Kepala Badan Pemberdayaan Masyarakat Propinsi Sumatera Barat
- a. Bapak Ketua Tim Penilai Nagari Berprestasi Tingkat Propinsi Sumatera Barat beserta Rombongan
- a. Sdr. Wakil Bupati Pasaman Barat
- a. Sdr. Ketua dan anggota DPRD Kabupaten Pasaman Barat
- h. Sdr. Unsur Muspida Kabupaten Pasaman Barat
- h. Sdr. Sekretaris, Para Staf Ahli Bupati, Asisten, Kepala SKPD, Intansi Vertikal, BUMD dan BUMD di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Pasaman Barat
- h. Sdr. Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten Pasaman Barat beserta anggota
- h. Sdr. Camat Se-Kabupaten Pasaman Barat beserta Ketua Tim Penggerak PKK Kecamatan

Sdr. Wali Nagari Se-Kabupaten Pasaman Barat beserta Ketua Tim Penggerak PKK Nagari, terutama kepada Wali Nagari Koto Baru yang saat ini mendapatkan kehormatan untuk dinilai oleh tim penilai nagari berprestasi tingkat propinsi Sumatera Barat

Sdr. Ketua Bamus, Pengurus LPMN, Ninik Mamak, alim ulama, tokoh masyarakat Nagari Koto Baru yang berbahagia

Sdr. Rekan-rekan wartawan dan hadirin hadirat yang kami muliakan

Marilah kita memanjatkan puji dan syukur kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunianya kepada kita semua sehingga kita diberikan kesempatan dan kesempatan untuk hadir pada acara penilaian nagari berprestasi tingkat propinsi Sumatera Barat tahun 2012, dimana untuk Kabupaten Pasaman Barat yang mendapatkan kehormatan adalah Nagari Koto Baru, Kecamatan Luhak Nan Duo.

Selanjutnya shalawat dan salam juga kami sampaikan kepada Nabi Muhammad SAW, semoga kita mendapat safaatnya di Yaumul Akhir nanti. Amin

*Bapak Kepala Badan Pemberdayaan Masyarakat Propinsi Sumatera Barat dan Ketua Tim Penilai Serta undangan yang berbahagia,*

Pertama kami sampaikan ucapan selamat datang kepada Bapak Kepala Badan Pemberdayaan Masyarakat Propinsi Sumatera Barat beserta tim penilai nagari berprestasi tingkat propinsi Sumatera Barat beserta seluruh rombongan ke Nagari Koto Baru, Kecamatan Luhak Nan Duo Kabupaten Pasaman Barat. Mudah mudahan perjalanan bapak dan rombongan ke

Kabupaten Pasaman Barat ini tidak mendapat halangan berarti, dan bapak sekalian tidak kecewa terhadap layanan kami. Besar harapan kami dengan kedatangan bapak beserta rombongan dapat menambah motivasi kami untuk membangun kabupaten pasaman barat pada umumnya dan nagari Koto Baru pada khususnya, untuk dapat lebih maju dan sejahtera.

Kabupaten pasaman barat merupakan salah satu kabupaten nekaratan yang disahkan berdasarkan undang undang nomor 38 tahun 2003 sama dua kabupaten lainnya di propinsi sumatera barat yaitu kabupaten rmasraya dan kabupaten solok selatan, memiliki luas wilayah kurang lebih 3.887,77 km<sup>2</sup> yang terdiri dari 11 kecamatan dan 19 nagari, dimana salah satunya adalah nagari koto baru yang kita cintai ini. Secara umum penduduk di kabupaten pasaman barat terdiri dari berbagai etnis, didominasi tiga etnis utama yaitu minang, mandailing dan jawa.

Khusus di Nagari Koto Baru, merupakan perwujudan dari pasaman barat dalam bentuk yang lebih kecil, dimana 3 (tiga) etnis utama ini, baik minang, jawa dan mandailing dapat hidup dengan rukun. Secara komposisi masyarakat, di nagari koto baru ini jumlahnya cukup berimbang, dimana jumlah masyarakat minang, jawa dan mandailing hampir sama banyak. Hal ini menurut Menteri Dalam Negeri Bapak Gamawan Fauzi sewaktu menjabat Gubernur Sumatera Barat dalam kunjungannya ke nagari ini pada tahun 2006 lalu, beliau menyatakan Nagari Koto Baru adalah suatu "indonesia mini" yang perlu dilestarikan dan menjadi kebanggaan

i masyarakat Kabupaten Pasaman Barat. Tentunya hal ini menjadi hal utama bagi kami yang saling bersinergi dalam membangun Kabupaten Pasaman Barat pada umumnya dan Nagari Koto Baru pada khususnya.

Dibandingkan dengan nagari-nagari lain yang ada di Kabupaten Pasaman Barat, Nagari Koto Baru dalam penilaian kami sangat unggul di bidang perekonomian, dimana dari 11 (sebelas) kecamatan di Kabupaten Pasaman Barat, hanya Kecamatan Luhak Nan Duo, yang hampir 70% (tujuh puluh persen) wilayahnya merupakan wilayah Nagari Koto Baru, dikategorikan sebagai kecamatan kaya oleh Kemenko kesejahteraan rakyat, sehingga dalam alokasi bantuan langsung masyarakat Program Nasional Pemberdayaan Masyarakat (PNPM) mandiri perdesaan hanya memperoleh dana sebesar Rp. 800.000.000,- (Delapan ratus juta rupiah), kecil dibandingkan kecamatan lainnya di Kabupaten Pasaman Barat.

Kondisi ini tidak terlepas dari peranan sektor perkebunan dan pertanian, dimana dapat bapak dan ibu tim penilai lihat pada dalam perjalanan menuju nagari ini, selain kepala sawit, ladang jagung telah menjadi salah satu sumber mata pencarian masyarakat yang utama. Dan apabila bapak dan ibu berkenan mengelilingi nagari yang cukup luas ini akan dapat kita lihat bagaimana sektor perkebunan, tidak hanya jagung tentunya, telah menjadi urat nadi yang utama bagi masyarakat.

Berkat sokongan dari sektor pertanian dan perkebunan ini, secara umum perekonomian masyarakat kabupaten pasaman barat umumnya dan nagari koto baru pada khususnya telah jauh meningkat dan alhamdulillah angka kemiskinan dapat ditekan. Secara khusus, mengenai perkembangan perekonomian dan pengaruh signifikan dari sektor sektor nya akan dilaksanakan lebih lanjut oleh bapak wali nagari koto baru dalam penyampaian posenya nanti.

*Bapak ketua rombongan tim penilai serta undangan yang berbahagia,*

Penilaian nagari berprestasi ini merupakan amanat dari Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 13 tahun 2007 tentang Indikator penilaian lomba nagari dan kelurahan. Untuk tingkat kabupaten pasaman barat ini kita laksanakan penilaian langsung ke

nagari nagari yang ada di Kabupaten Pasaman Barat selama bulan april 2011, dan hasilnya sama sama telah kita ketahui, Nagari Koto Baru, Kecamatan Luhak Nan Duo terpilih menjadi yang terbaik. Ditetapkannya Nagari Koto Baru menjadi yang terbaik tingkat kabupaten pasaman barat tentu telah melalui pertimbangan yang matang dan mengacu pada indikator indikator yang telah ditetapkan oleh permendagri nomor 13 tahun 2007 tersebut.

Harapan kami tentunya tim penilai Propinsi Sumatera Barat selama melaksanakan penilaian di Nagari Koto Baru ini berpandangan yang sama dengan apa yang telah kami nilai terhadap Nagari Koto Baru ini, sehingga

k tahun ini kami akan sangat merasa terhormat apabila Nagari Koto  
i dapat menjadi yang terbaik dan mewakili propinsi sumatera barat  
ik penilaian lomba desa tingkat nasional.

Namun dari penilaian ini, kami juga tidak menutup mata apabila  
apat kelemahan kelemahan yang ditemukan oleh tim penilai, hal ini  
nya dapat disampaikan kepada kami ini untuk menjadi koreksi bagi  
baikan perbaikan bagi Nagari Koto Baru pada khususnya dan Kabupaten  
aman Barat pada umumnya di masa yang akan datang.

*Salah ketua rombongan tim penilai serta undangan yang berbahagia,*

Demikianlah sambutan yang dapat kami sampaikan pada  
empatan ini. Kami mengharapkan pelaksanaan penilaian nagari  
prestasi tingkat propinsi sumatera barat di nagari koto baru, kecamatan  
ak nan duo kabupaten pasaman barat ini dapat berlangsung dengan baik.  
abila ada yang kurang berkenan kiranya dapat dimaafkan dan  
ampaikan kepada kami untuk bisa jadi perhatian dan catatan bagi  
baikan di kemudian hari.

Namun sebelum kami akhiri sambutan ini, kiranya pantun yang  
an kami bacakan berikut ini, dapat menjadi gambaran bagaimana  
usiasnya Nagari Koto Baru pada khususnya dan Kabupaten Pasaman  
rat pada umumnya atas kedatangan bapak dan ibu sekalian....

*Janiah aia sungai talang*

*Tampek bagurau ikan larangan*

*Tanyo ka pinto anak kamanakan*

*Nagari kotobaru harus dimanangkan*

*Nak duo pantun sairiang*

*Taratak koto taruh ka kinali*

*Pasa sabtu raminyo pukua satu*

*Pinta jo pinto ka tim penilai*

*provinsi*

*Juara satu tinggakan di kami koto*

*Baru*

*Nak tigo pantun raso ka lamak*

*Malampah taruik ka duyan kilangan*

*Cubadak talu bateh nagari kami*

*Lah lapan tahun kami dimekarkan*

*Pasaman barat alun panah juara Nagari*

Terima kasih atas segala perhatian mohon maaf atas segala  
urangan. Billahi taufik walhidayah  
ssalamu'alaikum wr wb

**BUPATI PASAMAN BARAT**

**H. BAHARUDDIN, R**





## **BUPATI PASAMAN BARAT**

---

### **SAMBUTAN BUPATI PASAMAN BARAT**

#### **PADA ACARA BIMBINGAN TEKNIS DISTRIBUSI KUNCI SISTEM SANDI PADA JARING KOMUNIKASI SANDI PEMERINTAH DAERAH DI KABUPATEN PASAMAN BARAT**

**SIMPANG AMPEK, 28 MEI 2012**

---

*Assalamu'alaikum Warohmatullohi Wabarokatuh*

---

- Yth. Sdr. Sekretaris Daerah Kabupaten Pasaman Barat
- Yth. Sdr. Asisten Bidang Administrasi Kabupaten Pasaman Barat
- Yth. Sdr. Unsur Muspida Kabupaten Pasaman Barat
- Yth. Bapak/Ibu Narasumber dari Lembaga Sandi Negara
- Yth. Sdr. Peserta Bimbingan Teknis dan Para Undangan yang berbahagia,

Mengawali Sambutan ini marilah kita bersama – sama memanjatkan puji dan Syukur Kehadirat Allah Subhanahu wata'ala, yang senantiasa memberikan kesehatan dan kesempatan kepada kita semua untuk dapat hadir pada acara Bimbingan Teknis Distribusi

nci Sistem Sandi Pada Jaring Komunikasi Sandi Pemerintah Daerah.

Salawat beriring salam tidak lupa kita kirimkan kepada junjungan Nabi Muhammad Sallallahu Alaihi Wassalam dengan membacakan *thumma Salia'ala Muhammad, Waalaali Muhammad.*

**Bapak Narasumber serta para peserta Bimbingan Teknis yang bahagia,**

Era globalisasi Informasi serta kemajuan Informasi ilmu pengetahuan dan teknologi, saat ini telah memasuki masa akses tak terbatas. Ini berarti, jarak tidak lagi membatasi sebuah informasi, sehingga akses informasi semakin mudah dan cepat untuk didapatkan.

Kecepatan akses informasi ini, sudah sepatutnya dimanfaatkan dan dikembangkan oleh Pemerintah Kabupaten Pasaman Barat, sebagai sarana untuk memperkenalkan Daerah Pasaman Barat, dengan segala potensi dan daya yang terdapat di Kabupten ini.

Akses informasi ini dapat dilakukan melalui media cetak maupun elektronik, dalam rangka membuka diri dan memperkenalkan potensi alam dan keindahan Pasaman Barat. Memperkenalkan khasanah budaya dan alam Pasaman Barat bukan hanya di Indonesia, tetapi juga di seluruh dunia.

Akan tetapi, dibalik kemudahan yang ditawarkan oleh teknologi informasi, banyak dampak negative dalam pemanfaatan perkembangan teknologi informasi tersebut oleh penggunanya, seperti kasus kejahatan

ia maya yang terjadi hampir setiap hari, penyalahgunaan kartu kredit, penyalahgunaan identitas oleh orang tidak bertanggung jawab, kasus ATM (*immer*) serta kasus penggantian wajah situs oleh beberapa situs merintihan, baik di pusat maupun di daerah.

**Para hadirin dan undangan yang berbahagia,**

Oleh karena itu, kita membutuhkan langkah antisipatif aktif, dan rakan bersama dalam menghadapi kerawanan dan bahaya penyalahgunaan teknologi informasi. Gerakan sadar akan pengamanan meliputi, keamanan fisik, keamanan logic dan pengamanan dokumen. Gerakan ini, harus didukung dan dilaksanakan bersama-sama.

Keamanan fisik meliputi, keamanan gedung, keamanan ruangan kerja, keamanan penyimpanan baik penyimpanan aset maupun dokumen.

Keamanan Logic meliputi keamanan jaringan komputer dan internet, keamanan website, keamanan email, keamanan file penyimpanan (menggunakan penyandian) dan pembatasan akses ruang server.

Keamanan dokumen meliputi perlakuan dokumen kerja, yang telah diatur dalam PERMENPAN nomor 22 tahun 2009 tentang Tata Kelola Arsip, ketiga langkah tersebut diatas menjadi penting untuk kita laksanakan bersama.

a hadirin dan undangan yang berbahagia,

Pemerintah, telah mengatur pengamanan informasi rahasia secara sistematis, dalam bentuk persandian. Lembaga Sandi Negara memberikan perhatian terhadap lalu lintas informasi rahasia dengan menyediakan "Jalur Aman" yang tercipta karena penambahan aplikasi kriptografi di dalamnya.

Untuk menambah pengetahuan kita dan meningkatkan kesadaran akan pentingnya pengamanan maka diadakan Bimbingan Teknis Distribusi Kunci Sistem Sandi Pada Jaringan Komunikasi Sandi Pemerintah Daerah di Kabupaten Pasaman Barat dari tanggal 27 s/d 31 Mei 2012 di Aula Hotel Murni.

Akhir kata, Saya mengucapkan Selamat mengikuti Bimbingan Teknis Distribusi Kunci Sistem Sandi Pada Jaringan Komunikasi Sandi Pemerintah Daerah di Kabupaten Pasaman Barat Tahun 2012 dengan baik dan lancar. Acara Bimbingan Teknis Distribusi Kunci Sistem Sandi Pada Jaringan Komunikasi Sandi Pemerintah Daerah di Kabupaten Pasaman Barat ini secara resmi dibuka. Semoga Allah senantiasa memberikan Taufik dan Ridayah-NYA kepada kita semua, Amin.

abillahi taufik walhidayah Wassalamu'alaikum Warrahmatullahi  
abarakatuh.

**BUPATI PASAMAN BARAT**

**H. BAHARUDDIN R**



## **BUPATI PASAMAN BARAT**

---

**SAMBUTAN BUPATI PASAMAN BARAT ATAS  
PENGESAHAN RANCANGAN PERATURAN DAERAH  
TENTANG**

**PERTANGGUNGJAWABAN PELAKSANAAN APBD  
TAHUN ANGGARAN 2011**

**PADA SIDANG PARIPURNA DPRD KABUPATEN  
PASAMAN BARAT**

**RABU, 30 MEI 2012**

---

ASSALAMUALAIKUM WARAHMATULLAHI WABARAKATUH

- Yth. Sdr. Ketua Anggota DPRD Kabupaten Pasaman Barat beserta seluruh anggota
- Yth. Sdr. unsur Muspida Kabupaten Pasaman Barat
- Yth. Sdr. Sekretaris Daerah, Para Asisten, Kepala Satuan Kerja Perangkat Daerah, Kepala Bagian dan Kepala Instansi Vertikal, Wali Nagari, Ninik Mamak, Alim Ulama, dan Tokoh Masyarakat

th. Sdr. Pimpinan Organisasi Kemasyarakatan, Lembaga Swadaya Masyarakat (LSM) – Kabupaten Pasaman Barat

th. Sdr. Wartawan dan Pers, Para Undangan dan Hadirin yang Saya Muliakan

Puji syukur kehadiran Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa atas imat dan karunia-NYA kita dapat hadir bersama di ruangan ini dalam ansa dan suasana yang berbahagia serta dapat mengikuti sidang Paripurna dalam keadaan sehat wal'afiat.

Hari ini Rancangan Peraturan Daerah tentang Pertanggungjawaban pelaksanaan APBD Tahun Anggaran 2011 Kabupaten Pasaman Barat telah ipat kita rampungkan dan telah disahkan menjadi Peraturan Daerah abupaten Pasaman Barat dan dalam waktu dekat kita sampaikan kepada ubernur Sumatera Barat, Kementrian Dalam Negeri, dan Kementrian euangan serta akan kita undang dalam Lembaran Daerah Kabupaten asaman Barat dan selanjutnya akan kita jadikan pedoman dalam elaksanakan program dan kegiatan Pemerintah dan pembangunan tahun 012.

Shalawat berangkaikan salam marilah kita persembahkan kepada njungan kita Nabi Besar Muhammad, SAW yang telah mengangkat harkat n martabat manusia dari lembah kenistaan ke puncak yang penuh radaban sebagaimana yang kita rasakan saat ini

lan semoga kita akan mendapatkan syafa'at beliau nantinya di Yaumul ashar.

*audara Pimpinan, Anggota Dewan yang terhormat, dan Para hadirin yang saya muliakan.*

Izinkan kami atas nama Pemerintah Daerah beserta segenap lapisan masyarakat Kabupaten Pasaman Barat dari lubuk hati yang paling dalam mengucapkan terima kasih dan penghargaan atas telah disahkannya rancangan Peraturan Daerah tentang Pertanggungjawaban Pelaksanaan APBD Tahun Anggaran 2011 Kabupaten Pasaman Barat menjadi Peraturan Daerah Kabupaten Pasaman Barat.

Semua ini dapat terlaksana berkat kerja keras, dedikasi dan loyalitas dari setiap anggota DPRD yang telah memberikan masukan, saran dan pendapat serta kritikan demi kesempurnaan rancangan Peraturan Daerah dimaksud. Mulai dari pembahasan tingkat Pansus, Komisi dan Fraksi secara komprehensif dengan Pemerintah Daerah.

Hal ini membuktikan bahwa DPRD sebagai lembaga penyelenggara pemerintahan bersama Bupati dan Perangkatnya, merupakan mitra sejajar dan setara yang secara bersama-sama memikirkan pembangunan Daerah Kabupaten Pasaman Barat.

Proses pembahasan tersebut, telah berhasil dengan mengambil keputusan bersama antara DPRD dengan Bupati beberapa saat yang lalu. Mudah-mudahan pengabdian dan kerja sama yang baik menjadi amal ibadah kita semua, Aamiin ya Rabbal alamin.

**audara Pimpinan dan Anggota Dewan yang kami hormati, serta hadirin yang berbahagia.**



Demikianlah sambutan ini kami sampaikan, terima kasih atas  
hatiannya, mohon maaf atas segala kekurangan.

billahi Taufiq Wal hidayah, Assalamu 'Alaikum Wr. Wb.

**BUPATI PASAMAN BARAT**

**H.BAHARUDDIN,R**



## **BUPATI PASAMAN BARAT**

---

**SAMBUTAN DAN ARAHAN  
WAKIL BUPATI PASAMAN BARAT  
PADA PEMBUKAAN RAPAT KOORDINASI  
DALAM RANGKA PERSIAPAN PERINGATAN HARI  
LINGKUNGAN HIDUP SE DUNIA  
TINGKAT KABUPATEN PASAMAN BARAT  
SELASA, 05 JUNI 2012**

---

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB**

- th.Sdr Sekretaris Daerah Kabupaten Pasaman Barat  
th.Sdr Asisten dan Kepala SKPD Kabupaten Pasaman Barat.  
th.Sdr Pimpinan Perusahaan Se Kab.Pasaman Barat serta  
Undangan yang berbahagia,

*apak/Ibu dan Undangan Yang Bahagia,*

Mengawali sambutan ini, marilah kita sejenak menyampaikan capan puji dan rasa syukur kita kehadirat allah swt, karena atas izin

karunia-nya kita dapat hadir untuk mengikuti acara ini dan salawat ring salam kita persembahkan untuk arwah nabi *muhammad saw*, yang meninggalkan dua pedoman hidup bagi kita semua yaitu al-quran dan sunahnya.

**dara-saudara undangan yang berbahagia.**

Pada pagi yang berbahagia ini kita berkumpul dalam rangka mengikuti rapat koordinasi dalam rangka persiapan peringatan hari lingkungan hidup sedunia tingkat kabupaten pasaman barat tahun 2012. Sebagai informasi bagi kita bersama, hari lingkungan hidup sedunia yang diringati tanggal 5 Juni setiap tahunnya diperkenalkan oleh perserikatan bangsa-bangsa (pbb). Khusus peringatan hari lingkungan hidup untuk tahun 2012 ini, juga sekaligus menandai 40 tahun sidang pertama perserikatan bangsa-bangsa (pbb) tentang lingkungan hidup di Swedia pada tahun 1972.

Tema peringatan hari lingkungan hidup sedunia tahun 2012 ini adalah "*green economy*", dimana dalam pelaksanaan di Indonesia, tema hari lingkungan hidup global tahun 2012 ini diadaptasi dalam tema hari lingkungan hidup tingkat nasional menjadi "**ekonomi hijau** : ubah cara hidup, tingkatkan kualitas lingkungan".

Selaras dengan tema yang disampaikan diatas, kami berpendapat bahwa kehadiran bapak/ibu dari perusahaan se kabupaten pasaman barat, yang bergerak di bidang perkebunan, pertambangan maupun pengelolaan kesehatan, yang merupakan roda penggerak ekonomi masyarakat

kabupaten pasaman barat, akan sangat berkaitan dengan apa yang  
n kita laksanakan untuk memperingati hari lingkungan hidup tersebut.

Untuk itu kami sangat berharap kehadiran bapak dan ibu sekalian  
la kesempatan ini, akan dapat mewujudkan harapan kita bersama, agar  
ingatan hari lingkungan hidup sedunia tingkat kabupaten pasaman barat  
at kita laksanakan secara meriah, dan benar benar dirasakan manfaatnya  
h masyarakat.

**udara-saudara dan hadirin yang berbahagia.**

Isu lingkungan, sebagaimana telah disampaikan dalam laporan  
nita tadi harus dapat kita sikapi bersama. Perizinan lingkungan bukanlah  
atu birokrasi yang akan mempersulit kita, namun suatu alat kontrol bagi  
ta dalam rangka pelestarian lingkungan. Berbagai aturan tersebut  
ciptakan, semata mata agar bumi yang kita tempati saat ini benar benar  
rjaga kelangsungannya dan dapat kita lestarikan serta wariskan untuk anak  
acu kita nanti.

**udara-saudara dan hadirin yang berbahagia.**

selanjutnya sebagaimana proposal yang telah bapak ibu terima  
ebelumnya, kami sangat berharap agar apa yang telah kami konsep tersebut  
apat kita wujudkan bersama melalui peran tanggungjawab sosial atau csr  
lari perusahaan bapak dan ibu sekalian.

Pada kesempatan ini kembali kami ingatkan bahwa tanggungjawab sosial atau csr ini merupakan timbal balik perusahaan bapak/ibu kepada masyarakat dan lingkungan sekitarnya, karena perusahaan bapak/ibu telah mengambil keuntungan atas masyarakat dan lingkungan tersebut.

Mengenai mekanisme dan tata laksana serta agenda kegiatan yang akan kita laksanakan dalam memperingati hari lingkungan hidup khususnya kabupaten pasaman barat, kami minta agar dapat dibicarakan bersama pada kesempatan ini.

**saudara-saudara dan hadirin yang berbahagia**

akhirnya dengan mengucapkan *bismillahir rahmannir rahim*, pagi ini Selasa tanggal 05 juni 2012, rapat koordinasi dalam rangka persiapan peringatan hari lingkungan hidup sedunia tingkat kabupaten

pasaman barat resmi kami buka. Mohon maaf apabila ada kesalahan, sekian dan terima kasih.

Wabillahi taufiq walhidayah  
Wassalamu alaikum warahmatullah wabarakatuh.

**WAKIL BUPATI PASAMAN BARAT**

**H. SYAHRUL DT. MARAJO**



## BUPATI PASAMAN BARAT

AMBUTAN DAN ARAHAN BUPATI PASAMAN  
BARAT  
ADA ACARA PENYERAHAN ALOKASI DANA  
NAGARI (ADN)  
I GUNUNG TULEH, SENIN 13 JUNI 2012

ASSALAMU 'ALAIKUM WR. WB.

- Sdr. Wakil Bupati Pasaman Barat,
- Sdr. Ketua DPRD Kabupaten Pasaman Barat,
- Sdr. Sekretaris Daerah, Para Staf Ahli Bupati, Asisten, Kepala SKPD,  
Instansi Vertikal, BUMN dan BUMD di Lingkungan Pemerintah  
Kabupaten Pasaman Barat,
- Sdr. MUSPIKA Kecamatan Gunung Tuleh,
- Sdr. Wali Nagari beserta perangkat dan Ketua beserta anggota  
BAMUS Nagari se Kecamatan Gunung Tuleh,
- Sdr. Ketua Tim Penggerak PKK Kecamatan Gunung Tuleh beserta  
pengurus,

th. Sdr. Ketua Tim Penggerak PKK Nagari Se Kecamatan Gunung Tuleh  
beserta pengurus,

th. Pucuk Adat / Ketua KAN / Niniak Mamak / Alim Ulama / Bundo  
Kandung / Ketua beserta anggota LPMN / Karang Taruna /  
Tokoh-tokoh Pemuda se Kecamatan Gunung Tuleh,

para undangan dan hadirin yang saya muliakan

Pertama-tama marilah kita mengucapkan puji syukur ke hadirat Allah SWT, yang telah memberi rahmat dan karunia-Nya, sehingga kita dapat menghadiri acara penyerahan Alokasi Dana Nagari (ADN) secara simbolis, pada hari yang membahagiakan ini.

Selanjutnya, salawat dan salam kita sampaikan kepada junjungan kita Nabi besar Muhammad SAW. Semoga kita semua mendapat manfaat dari beliau.

*Bapak, Ibu, Saudara, serta Hadirin yang berbahagia.*

Paradigma pembangunan saat ini sudah mulai berubah. Salah satu bukti nyata yaitu, semakin gencarnya tuntutan masyarakat, agar pembangunan dilaksanakan berlandaskan azas arus bawah (*bottom up*).

Pola pembangunan *bottom up* yaitu, suatu pola pembangunan yang menitik beratkan dan mengutamakan partisipasi masyarakat, sebagai perencana, pelaksana sekaligus sebagai pengawas dari suatu kegiatan pembangunan.

Dilibatkannya masyarakat dalam proses pembangunan, diharapkan akan berdampak langsung terhadap partisipasi, atau keikutsertaan masyarakat untuk memberikan sumbangan. Baik berupa dana, materiil ataupun sumbangan pikiran, untuk kelancaran proses pembangunan itu sendiri.

Di samping itu, proses pembangunan dengan pola ini, akan berdampak langsung terhadap peningkatan ekonomi masyarakat. Karena, dana untuk kegiatan ini akan beredar di lingkup masyarakat nagari masing-masing.

*Bapak, Ibu, Saudara, serta Hadirin sekalian,*

Menyikapi keinginan masyarakat untuk ikut terlibat langsung dalam proses pembangunan ini, Pemerintah Kabupaten Pasaman Barat meluncurkan kebijakan, berupa pemberian Alokasi Dana Nagari (ADN) Rp 1 Milyar/Nagari.

Perlu juga saya sampaikan, bahwa kebijakan ini diambil, setelah melalui suatu proses analisa, terhadap kelebihan dan kekurangan dari sistem penetapan Alokasi Dana Nagari (ADN) yang telah dilaksanakan selama ini.

Berkaca pada sistem yang berlaku selama ini, yakni, sistem pembagian Alokasi Dana Nagari, berdasarkan pada pola gabungan, antara pola Alokasi Dana Nagari Merata (ADNM) dan Alokasi Dana Nagari Proporsional (ADNP).



Sistem pembagian seperti ini, telah menciptakan suatu kondisi, dimana pemerintah nagari yang memiliki jumlah penduduk banyak, wilayah administratif yang luas, maka sudah pasti memiliki sumberdaya manusia, maupun sumber daya alam yang lebih memadai. Sehingga, nagari tersebut akan lebih maju dikarenakan mendapatkan Alokasi Dana Nagari jauh lebih banyak.

Kondisi ini akan berlawanan, jika pemerintah nagari, memiliki jumlah penduduk lebih sedikit serta wilayah administratif pemerintahan yang kecil. Sehingga, nagari tersebut akan mendapatkan Alokasi Dana Nagari relatif kecil pula. Ini akan menyebabkan nagari tersebut mengalami ketertinggalan.

Kondisi seperti ini tidak boleh dibiarkan terus berlanjut. Kondisi ini akan menyebabkan terjadinya ketimpangan, yang semakin lama akan semakin besar antar pemerintah nagari.

*Halirin yang saya hormati,*

Agar tidak terjadi ketimpangan antar pemerintah nagari, saya mengambil suatu kebijakan yang dijabarkan dalam Visi dan Misi Bupati Pasaman Barat periode 2010 s/d 2015.

Salah satunya adalah kebijakan Alokasi Dana Nagari yang merata sebesar Rp 1 Milyar per Nagari, yang ada dalam Anggaran Pendapatan dan Belanja Nagari.

Kebijakan ini pertama kali dilaksanakan oleh Pemerintah Kabupaten Pasaman Barat, dimana, pemerintah kabupaten lain di Negara Republik Indonesia belum ada yang berani untuk melaksanakannya.

Sebagaimana halnya suatu kebijakan yang baru, merupakan hal yang biasa menuai kritik dari berbagai kalangan. Baik itu, kritikan dari kalangan akademisi maupun dari kalangan praktisi pemerintahan.

Kritikan yang disampaikan oleh praktisi akademisi dan pemerintahan seyogyanya dipahami tidak berdasarkan pemahaman akan fenomena yang terjadi secara umum.

Namun, kebijakan ini diambil oleh Pemerintah Kabupaten Pasaman Barat, hakikinya untuk lebih mengetahui kondisi dan potensi daerahnya sendiri.

*Saudara-saudara Hadirin sekalian.*

Alokasi Dana Nagari (ADN) Rp 1 Milyar per Nagari yang ada dalam Anggaran Pendapatan dan Belanja Nagari ini, digunakan untuk memfasilitasi seluruh kegiatan aspek kehidupan masyarakat Nagari, yang terbagi atas :

1. 30% dari kucuran dana yakni sebesar Rp. 300 Juta, dialokasikan untuk Belanja Operasional Pemerintahan Nagari. Terdiri dari Tambahan Penghasilan Tetap Perangkat Pemerintah Nagari, Belanja Barang dan Jasa Pemerintah Nagari, Belanja Modal Pemerintah Nagari, Tambahan Penghasilan Tetap Anggota BAMUS Nagari, dan Belanja Barang dan Jasa BAMUS Nagari.

2. 70 % dari kucuran dana yakni sebesar Rp 700 Juta, digunakan untuk Pemberdayaan Masyarakat dengan rincian sebagai berikut :

a. Rp 280 Juta untuk bantuan terhadap lembaga yang ada di Nagari, terdiri dari:

- 1) Rp. 30 Juta untuk Bantuan kepada Lembaga Adat Nagari, untuk kegiatan pembinaan/pelestarian adat, serta operasional sidang penyelesaian sengketa, *sako jo pusako* di Nagari.
- 2) Rp. 40 Juta untuk Bantuan kepada PKK Nagari, guna penunjang 10 Program Pokok PKK, Insentif Kader Posyandu serta Pemberian Makanan Tambahan Balita di Posyandu.
- 3) Rp. 100 Juta untuk Penyertaan Modal bagi Koperasi Milik Pemerintahan Nagari, yang dijadikan modal dalam usaha simpan pinjam, atau penguatan modal bagi Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM).
- 4) Rp. 30 Juta untuk Bantuan Modal Usaha Ekonomi Produktif bagi Karang Taruna.
- 5) Rp. 20 Juta untuk Bantuan Keuangan LPMN, sebagai penunjang kegiatan penyusunan pembangunan di Nagari, seperti Pelaksanaan MUSRENBANG Nagari, Penyusunan RPJMN, Penyusunan RKP Nagari.

- ) Rp. 40 Juta sebagai Bantuan untuk Keagamaan, dalam menegakkan syi'ar agama Islam di Nagari, seperti Bantuan untuk pembangunan Mesjid, Mushalla, langgar dan surau, bantuan perlengkapan untuk wirid yasin, TPA, TPSA, MDA, LDS, IRM
- ) Rp. 20 Juta sebagai bantuan untuk kegiatan klub olah raga, dan pelaksanaan kegiatan kelompok kesenian tradisional di Nagari.
- ) Rp. 420 Juta untuk kegiatan pembangunan partisipatif di Nagari.

*Bapak, Ibu, Saudara, serta Hadirin yang berbahagia.*

Pada kesempatan ini, saya berpesan kepada seluruh SKPD di lingkungan Pemerintah Kabupaten Pasaman Barat, untuk bersama-sama melakukan pembinaan dan pengawasan terhadap pelaksanaan Anggaran Pendapatan dan Belanja Nagari (APB Nagari) ini. Terutama, para Camat selaku perpanjangan tangan Bupati yang lebih mengetahui kondisi di lapangan.

Begitu juga dengan BAMUS Nagari, serta segenap lapisan masyarakat Nagari Muaro Kiawai dan masyarakat Nagari Rabijonggor untuk melakukan pengawasan terhadap Wali Nagari dalam penggunaan Anggaran Pendapatan dan Belanja Nagari (APB Nagari).

Khusus kepada Wali Nagari selaku pimpinan Pemerintahan dan Pembangunan di Nagari, beserta Lembaga Pemberdayaan Masyarakat Nagari beserta kader-kadernya, agar menjadikan Alokasi Dana Nagari (ADN) ini sebagai dana perangsang atau stimulus dalam pelaksanaan pembangunan.

Alokasi Dana Nagari (ADN) Rp 1 Milyar ini, dirasakan masih kurang dari jumlah yang dibutuhkan oleh tiap-tiap Nagari. Hal ini dikarenakan kemampuan keuangan Pemerintah Kabupaten Pasaman Barat yang masih terbatas. Akan tetapi, mari kita kembali pada adat istiadat kita, dalam *Minangkabau*, "*kok satitiak tolong lauik kan, kok sakapa tolong gunuangkan*".

Dengan adanya Alokasi Dana Nagari (ADN) ini, diharapkan tidak terjadi perpecahan dikalangan masyarakat. Apabila, terjadi tindak penyimpangan oleh pihak pengelola Alokasi Dana Nagari (ADN) ini, maka, saya pastikan mereka akan berurusan dengan pihak aparat penegak hukum.

Oleh karena itu, dalam pelaksanaan pembangunan nagari harus berpedoman kepada peraturan, yaitu Petunjuk Pelaksanaan dan Petunjuk Teknis pengelolaan ADN ini yang sebentar lagi akan diserahkan secara simbolis.

Semoga Allah SWT, meridhoi usaha dan perjuangan kita.

Amin ya rabbal alamin.

Wabillahi taufik walhidayah

Wassalamu 'alaikum Wr. Wb

**BUPATI PASAMAN BARAT**

**H. BAHARUDDIN, R.**



## **BUPATI PASAMAN BARAT**

---

**SAMBUTAN DAN ARAHAN BUPATI PASAMAN BARAT  
PADA ACARA PEMBUKAAN RAPAT  
KOORDINASI/PEMBEKALAN TERHADAP  
PERANGKAT PEMERINTAHAN NAGARI  
(WALI NAGARI DAN KEPALA JORONG)  
DI SIMPANG AMPEK, SENIN 25 JUNI 2012**

---

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.**

Yth. Sdr. Asisten Bidang Pemerintahan,

Yth. Sdr. Kepala SKPD/Kabag Se-Kab.Pasaman Barat,

Yth. Sdr. Wali Nagari dan Kepala Jorong se-Kabupaten Pasaman Barat,

Pan undangan dan hadirin yang saya muliakan

Pertama-tama marilah kita mengucapkan puji syukur kehadiran Allah SWT, yang telah memberi rahmat dan karunia-Nya, sehingga kita dapat menghadiri Acara Pembukaan Rapat Koordinasi/Pembekalan Terhadap Perangkat Pemerintahan Nagari (Wali Nagari Dan Kepala

Jorong) yang digelar dalam rangka memantapkan kelancaran koordinasi aparatur pemerintahan nagari bersama Pemerintah Kabupaten Pasaman Barat dalam percepatan pembangunan berbagai sektor dalam kehidupan masyarakat yang ada di Kabupaten Pasaman Barat, pada hari yang membahagiakan ini.

Selanjutnya, salawat dan salam kita sampaikan kepada junjungan kita Nabi besar Muhammad SAW., Semoga kita semua mendapat syafaat dari beliau.

**Bapak, Ibu, Saudara, serta Hadirin yang berbahagia.**

Pemerintahan Nagari sebagai Pemerintahan terdepan penyelenggaraan Pemerintahan, Pembangunan dan pembinaan kemasyarakatan mempunyai peran yang sangat strategis untuk mewujudkan cita-cita pembangunan Kabupaten Pasaman Barat yang kita cintai ini, yaitu *Membangun Pasaman Barat Di Atas Tadah Agama Untuk Kesejahteraan Umat Dunia dan Akhirat.*

Oleh sebab itu saya berharap kepada Saudara Wali Nagari bersama-sama dengan Kepala Jorong yang ada agar selalu menjalin kerjasama yang baik dengan Bamus dan lembaga-lembaga yang ada di Nagari untuk melaksanakan pembangunan berbasis Nagari yang telah dikucurkan dana 1 Milyar per nagari, karena kegiatan ini bertujuan untuk peningkatan perekonomian masyarakat, melalui sistem ekonomi kerakyatan akan dapat mengurangi pengangguran melalui kegiatan padat karya.

***Saudara-saudara Hadirin sekalian.***

Dari hasil evaluasi pemanfaatan dana Alokasi Dana Nagari 1 Milyar Tahun 2011 ada beberapa nagari yang tidak mampu mengelolanya sehingga sebahagian dana tersebut tidak terserap oleh Pemerintahan Nagari, antara lain :

1. Nagari Muaro Kiawai,  
sisa : Rp. 774.444.000
2. Nagari Kinali,  
sisa: Rp. 247.349.000
3. Nagari Parik,  
sisa: Rp. 330.820.000

yang masih lemah, kurang koordinasi dan tidak transparan dalam pengelolaan keuangan sehingga Wali Nagari dan perangkatnya tidak mampu mengelola dana 1 Milyar tersebut, akibatnya tentu menimbulkan kerugian bagi masyarakat Nagari yang bersangkutan.

***Bapak, Ibu, Saudara, serta Hadirin yang berbahagia,***

Berkenaan dengan itu, saya minta kepada seluruh kita yang hadir pada hari ini kiranya dapat berpikir bijak dan inisiatif dalam memaksimalkan penggunaan dana Alokasi Dana Nagari demi kemajuan dan kesejahteraan masyarakat nagari kita.

Kemudian, kepada Saudara Wali Nagari saya harapkan agar dapat melakukan kegiatan Pemerintahan Nagari dengan baik terutama sekali dalam rangka:



- Mengoptimalkan penyelenggaraan pemerintahan
- Pengembangan Ekonomi dan Pengentasan Kemiskinan
- Pengembangan dan Pelestarian Nilai-Nilai Adat dan Budaya
- Pemberdayaan Masyarakat
- Pengelolaan Administrasi Pemerintahan yang baik dan
- Pengelolaan dana Alokasi Dana Nagari(ADN)

Dalam mewujudkan kesejahteraan masyarakat Kabupaten Pasaman Barat yang kita banggakan ini, selanjutnya saya ingatkan kepada Saudara Wali Nagari jangan membuat Peraturan Nagari bertentangan dengan Peraturan yang lebih tinggi, apalagi tentang pungutan-pungutan yang terhadap masyarakat yang berurusan berikanlah pelayanan yang baik terhadap masyarakat.

Dan kepada Kepala Jorong yang telah dilantik, dibawah koordinasi Wali Nagari agar dapat menjalankan Tugas dan Tanggungjawab Pekerjaan dengan sebaik-baiknya sebagaimana tercantum dalam Peraturan Bupati Pasaman Barat Nomor 44 Tahun 2011 tentang Uraian Tugas Wali Nagari dan Perangkat Nagari.

Selanjutnya kepada seluruh Kepala Jorong saya ingatkan Saudara adalah Perangkat Pemerintahan Nagari, tugas utama Saudara adalah membantu Wali Nagari dalam melakukan tugas-tugas pemerintahan, pembangunan, dan pemberdayaan masyarakat. Jangan ada lagi satu orang dari Kepala Jorong yang membuat ketentuan/ Peraturan Kepala Jorong.

apalagi membuat stempel dan pungutan-pungutan uang terhadap masyarakat yang tidak diatur dalam Peraturan Nagari yang sudah disahkan Bamus. Dan juga kepada SKPD agar melakukan pembinaan terhadap Pemerintahan Nagari secara berkesinambungan.

Akhimya, dengan mengucapkan Bismillahirrahmanirrahim, acara Rapat Koordinasi/ Pembekalan Terhadap Perangkat Pemerintahan Nagari (Wali Nagari dan Kepala Jorong) se- Kabupaten Pasaman Barat pada hari ini Senin tanggal Dua Puluh Lima Juni Tahun Dua Ribu Dua Belas, dengan resmi saya nyatakan dibuka.

Semoga Allah SWT Meridhoi usaha dan perjuangan kita.Amin  
ya rabbal alamin.

Wabillahi taufik walhidayah Wassalamu ' alaikum Wr. Wb

**BUPATI PASAMAN BARAT**

**H. BAHARUDDIN, R.**



## BUPATI PASAMAN BARAT

### SAMBUTAN BUPATI PASAMAN BARAT PADA ACARA BAKTI SOSIAL KHITANAN MASSAL DI SUNGAI AUA, SENIN 9 JULI 2012

ASSALAMUALAIKUM WR. WB.

- Yth. Sdr. Ketua DPRD Kabupaten Pasaman Barat
- Yth. Sdr. Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Pasaman Barat
- Yth. Sdr. Unsur Muspida Kabupaten Pasaman Barat
- Yth. Sdr. Sekretaris Daerah, Para Staf Ahli Bupati, Asisten, Kepala SKPD, Instansi Vertikal, BUMN dan BUMD di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Pasaman Barat
- Yth. Sdr. Camat Sungai Aua
- Yth. Sdr. Wali Nagari se-Kecamatan Sdr. Sungai Aua
- Yth. Sdr. Kepala Jorong se-Kecamatan Sungai Aua Niniak Mamak,
- Yth. Cadiak Pandai, Alim Ulama dan Para Undangan yang berbahagia

Pertama-tama marilah kita mengucapkan puji dan syukur kehadiran Allah Subhanahuwata'ala, yang telah memberikan kita rahmat karunia-NYA

serta kesehatan sehingga kita dapat melaksanakan **Bakti Sosial Khitanan Massal** pada hari yang membahagiakan ini.

Salawat beriring salam tidak lupa kita sampaikan pada Nabi Muhammad SAW, dengan mengucapkan Allahumma Sali 'Ala Muhammad, Wa 'Ala Ali Muhammad.

*Bapak/Ibu/peserta sunat massal yang saya cintai,*

Dalam upaya percepatan pembangunan Pasaman Barat untuk mewujudkan Visi "**Membangun Pasaman Barat di atas Tadah Agama**", maka salah satu bentuk perwujudannya adalah dengan mengadakan Bakti Sosial Khitanan Massal Gratis untuk masyarakat kurang mampu.

Oleh karenanya, saya sangat menyambut baik adanya kegiatan ini untuk mewujudkan visi dan misi pemerintahan Kabupaten Pasaman Barat, guna meningkatkan kesehatan dan kesejahteraan masyarakat di daerah ini

Melalui kegiatan ini juga diharapkan tugas dan tanggung jawab pemerintah Kabupaten Pasaman Barat di bidang kesehatan akan dapat berlangsung lebih lancar dan sukses.

*Bapak/Ibu/Sdr/ Hadirin yang Saya Hormati,*

Khitanan atau Sunat merupakan salah satu Sunnah Rasul yang wajib bagi laki-laki Islam karna dengan dikhitannya seorang anak laki-laki tersebut sudah merandakan dewasa atau sudah Baligh. Dari ilmu kedokteran juga sangat bermanfaat untuk kesehatan karna dapat menghindari anak-anak kita dari berbagai penyakit.

Untuk itu atas nama Pemerintah Kabupaten Pasaman Barat saya sangat berterimakasih sekali kepada Dinas Kesehatan beserta mitra kerja terkait, yang selalu bekerja dalam membangun kesejahteraan masyarakat.

Dan pada saat ini di Kecamatan sungai Aua akan melaksanakan kegiatan sunat massal sebanyak 130 anak-anak kita dengan gratis.

*Hadirin yang berbahagia,*

Kita tentunya berharap kegiatan ini dapat dilaksanakan kembali di masa-masa yang akan datang untuk meningkatkan derajat kesehatan masyarakat di daerah Kabupaten Pasaman Barat khususnya Kecamatan Sungai Aua. Terima kasih kami ucapkan kepada semua

pihak yang telah berperan serta secara aktif dan membantu sehingga terlaksananya kegiatan ini.

Semoga anak-anak kita ini menjadi anak-anak yang tangguh, dalam menjalani setiap liku-liku kehidupan. Mudah-mudahan Tuhan Yang Maha Esa selalu meridhoi upaya yang kita lakukan untuk semakin meningkatkan kesehatan dan kesejahteraan Kabupaten Pasaman Barat, agar menjadi daerah yang tangguh.

Akhirnya, marilah kita sama – sama bermohon kepada Allah SWT, kiranya segala upaya dan perjuangan kita mendapat ridho dari-Nya. Amin. Terima kasih.

Wabillahi Taufik walhidayah

Wassalamu'alaikum wr. wb.

**BUPATI PASAMAN BARAT**

**H. BAHARUDDIN R.**



## **BUPATI PASAMAN BARAT**

---

**SAMBUTAN BUPATI PASAMAN BARAT  
ACARA PENANAMAN PERDANA  
KEGIATAN DEMPLOT PEREMAJAAN DAN  
PENGANTIAN BIBIT KELAPA SAWIT  
TANGGAL 18 SEPTEMBER 2012**

---

**ASSALAMU 'ALAIKUM WR. WB**

Yth. Bapak Direktur Jenderal Perkebunan Kementerian Pertanian Republik  
Indonesia

Yth. Bapak Direktur Tanaman Tahunan Kementerian Pertanian Republik  
Indonesia

Yth. Bapak Gubernur Provinsi Sumatera Barat ,

Yth. Sdr. Kepala BPTP Sumatera Barat

Yth. Sdr. Kepala Dinas Perkebunan Propinsi Sumatera Barat

Yth. Sdr. Kepala Dinas Pertanian Propinsi Sumatera Barat

Yth. Rekan-rekan Muspida Kabupaten Pasaman Barat

Serta Undangan yang ber bahagia.

Pertama dan Utama marilah kita panjatkan puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan Rahmat dan Karunia-Nya kepada kita semua sehingga kita dapat bersama-sama hadir ditempat yang berbahagia ini, dalam rangka acara penanaman perdana Kegiatan Demplot Peremajaan Kelapa Sawit dan penanaman perdana secara simbolis kegiatan Penggantian bibit kelapa sawit.

Shalawat berangkaikan salam marilah jua kita kirimkan untuk junjungan kita Nabi besar Muhammad SAW sebagai suri Tauladan yang baik bagi umatnya, berupa doa Allahummashalli 'ala Syaidina Muhammad Wa'ala 'alihi Syaidina Muhammad.

**Bapak/Ibu para undangan yang berbahagia,**

Kami atas nama Pemerintah Daerah Kabupaten Pasaman Barat mengucapkan selamat datang dan ucapan terima kasih yang setinggi-tingginya kepada undangan kami di Ranah Pasaman Barat ini, dimana ditengah-tengah kesibukan Bapak/Ibu dapat hadir pada acara yang sangat penting ini bagi kemajuan pembangunan di Kabupaten Pasaman Barat khususnya terhadap pembangunan subsektor perkebunan sebagai program pembangunan unggulan di Kabupaten Pasaman Barat. Semoga Bapak/Ibu undangan kami dari Kementerian Pertanian Jakarta, berada dalam keadaan sehat wal'afiat dan mendapatkan kesan yang terbaik selama penyelenggaraan kegiatan ini.



Pada hari ini kita akan melaksanakan **Penanaman Perdana Kegiatan Demplot Peremajaan Kelapa sawit** pada areal hamparan yang dilaksanakan seluas 20 ha pada kelompok tani 41 KPS Sejahtera dibawah binaan KJUB Sawit Jaya Ophir. Bersamaan dengan itu, juga akan kita laksanakan penanaman secara simbolis Penggantian Bibit Sapuan/Tidak Bersertifikat dengan bibit yang Bermutu/Bersertifikat dan berlabel. Penggantian bibit tidak bersertifikat dengan bibit bersertifikat/berlabel pada tahun 2012 ini akan dilaksanakan pada 14 kelompok tani dengan luas 230 ha yang bersumber dari Dana APBN Satuan Kerja Dinas Perkebunan Propinsi Sumatera Barat.

**Bapak/Ibu undangan yang berbahagia.**

Kabupaten Pasaman Barat merupakan salah satu Kabupaten dari 19 Kabupaten/Kota di Propinsi Sumatera Barat terdiri dari 11 Kecamatan, 19 Nagari dan 202 Jorong dengan jumlah penduduk  $\pm$  350 ribu jiwa. Dilahirkan berdasarkan UU Nomor 38 tahun 2003 yang berasal dari Kabupaten Pasaman sebagai Kabupaten Induk. Sesuai dengan potensinya Kabupaten Pasaman Barat memiliki komoditi unggulan di Subsektor Perkebunan antara lain :

1. Kelapa Sawit seluas : 153.564 ha
2. Karet seluas : 7.997 ha
3. Kakao seluas : 11.671 ha
4. Nilam seluas : 1.990 ha

Dari data tersebut diatas menunjukkan bahwa kelapa sawit merupakan komoditi terluas areal tanamnya, yang diusahakan oleh perusahaan-perusahaan Perkebunan dan perkebunan rakyat.

Namun demikian dari areal Perkebunan Rakyat masih terdapat  $\pm$  65% bibitnya berasal dari bibit sapuan atau bibit yang tidak unggul dengan produksi yang rendah.

Dalam pengembangan subsector perkebunan di Kabupaten Pasaman masih banyak ditemui kendala dan permasalahan diantaranya banyaknya areal perkebunan milik masyarakat terutama yang tergabung dalam kelompok tani plasma yang seharusnya sudah masuk kedalam tahap peremajaan namun sampai sekarang belum bisa terlaksana. Sebagai contoh adalah perkebunan kelapa sawit diareal plasma ophir ini yang ditanam pada tahun 1982 s/d 1984, berarti sudah berumur  $\pm$  28 s/d 30 tahun. Anggota kelompok tani peserta plasma tersebut dinaungi oleh Koperasi Perkebunan Sawit (PKS) dan Koperasi jasa Usaha Bersama (KJUB) sawit jaya ophir. Dimana para anggota plasma tersebut selama kurun waktu tersebut telah menikmati hasil yang cukup mengembirakan dan menurut penelitian PPKS Medan termasuk areal yang menghasilkan produksi kelapa sawit cukup tinggi.

Namun dengan telah lanjutnya usia/umur kelapa sawit, produksi TBS mulai menurun dan juga rendemen minyak rendah serta biaya produksi menjadi lebih tinggi, yang berakibat pendapatan secara berangsur-angsur mulai menurun. Sehingga petani plasma maupun koperasi yang

menaunginya harus memikirkan program peremajaan kelapa sawit (Replanting) diantaranya melalui program revitalisasi perkebunan yang dalam hal ini tentunya harus kita dukung bersama-sama baik oleh pemerintah, pemerintah daerah maupun dari pihak perbankan. Adapun luas areal plasma ophir seluas  $\pm$  4.800 ha jumlah anggota 2.400 KK, sudah saatnya dilakukan peremajaan yang dimulai tahun 2013, 2014 dan 2015. Dengan demikian kami harapkan program revitalisasi perkebunan sebagai program dari pemerintah pusat masih tetap ada mengingat program ini masih sangat dibutuhkan.

Untuk plasma II perkebunan ophir kegiatan peremajaan kelapa sawit ini diupayakan dimulai pada tahun 2012 ini dengan dilaksanakan Demplot Peremajaan Kelapa Sawit seluas 20 ha yang berada pada kelompok 41 KPS Sejahtera sebagai percontohan untuk model peremajaan perkebunan plasma di Kabupaten Pasaman Barat. Pelaksanaan kegiatan ini dilaksanakan melalui dana APBN DIPA Satker Dinas Perkebunan Kabupaten Pasaman Barat dengan tujuan untuk :

1. Mendapatkan konsep teknologi peremajaan kelapa sawit untuk tahun berikutnya
2. Mendapatkan konsep pengembangan tanaman tumpang sari komoditi tanaman pangan
3. Mengetahui tingkat pendapatan usaha tani pada model peremajaan kelapa sawit

1. Mengetahui permasalahan yang dihadapi pada pelaksanaan model peremajaan kelapa sawit.

Mudah-mudahan dengan adanya kegiatan Demplot Peremajaan ini kita akan mendapatkan model peremajaan untuk masa yang akan datang dengan dimulai pelaksanaan penanaman perdana Demplot Peremajaan pada hari ini. Disamping itu sebagaimana telah kami sebutkan diatas pembangunan pengembangan kelapa sawit di Kabupaten Pasaman Barat juga terkait dengan masih terdapatnya kesulitan para petani untuk mendapatkan bibit unggul bersertifikat sementara kebutuhan bibit unggul tersebut masih sangat tinggi apakah untuk mengganti bibit sapuan ataupun untuk peremajaan dan penambahan areal perkebunan kelapa sawit.

Sesuai dengan renstra pada Dinas Perkebunan Kabupaten Pasaman Barat membutuhkan bibit kelapa sawit unggul  $\pm$  minimal sebanyak 468.000 bibit/tahun yang tentunya hal ini membutuhkan upaya kita untuk dapat menyediakan bibit yang bermutu tersebut untuk masyarakat. Kedepannya kami harapkan kepada pemerintah pusat maupun pemerintah Propinsi Sumatera Barat untuk dapat mengalokasikan anggaran pada program bantuan bibit kelapa sawit ataupun berupa kecambah yang bermutu pada tahun-tahun yang akan datang.

laporan

**Bapak/Ibu hadirin yang berbahagia.**

Pada dasarnya permasalahan - permasalahan perkebunan yang dihadapi di Kabupaten Pasaman Barat antara lain:

1. Seringnya terjadi konflik antara petani sekitar perusahaan dengan perusahaan perkebunan besar, yang berkaitan dengan status kepemilikan lahan.
2. Tidak mempunya petani untuk membangun kebun atau meremajakan tanaman perkebunannya sesuai dengan teknis budidaya, akibat dana revitalisasi belum sepenuhnya dapat dicairkan oleh Bank pelaksana.
3. Rendahnya produksi dan pendapatan petani akibat penggunaan bibit tidak unggul.
4. Tingginya harga dan sulitnya mendapatkan bibit unggul, sehingga petani menggunakan bibit-bibit palsu dan bibit sapan.
5. Kurang baiknya infrastruktur jalan produksi sehingga biaya transportasi hasil tinggi sampai ketempat pengolahan TBS.
6. Masih belum tertatanya peruntukan lahan sesuai dengan penggunaannya sehingga tidak seimbangya areal peruntukan lahan perkebunan dengan lahan pertanian.

Dari berbagai permasalahan yang ditemui diatas kami berusaha untuk menyusun pemecahan masalahnya sebagai berikut :

1. Terhadap perusahaan perkebunan agar dapat melaksanakan Pembinaan terhadap petani sekitarnya seperti pembangunan kebun plasma dan pemberian Cooperate Social Responsibility (CSR).
2. Pemerintah tetap memfasilitasi permodalan untuk pembangunan perkebunan berupa penyediaan kredit revitalisasi perkebunan ataupun kredit lainnya.
3. Diusulkan melalui Direktorat Jenderal Perkebunan mengalokasikan anggaran APBN setiap tahu untuk program kegiatan penyediaan bibit unggul, peremajaan, perluasan areal, pengolahan dan pemasaran hasil serta perbaikan dan pembangunan jalan produksi perkebunan.
4. Menyusun perwilayahan komoditi tanaman pangan maupun perkebunan.

Demikianlah sambutan kami pada acara penanaman perdana Demplot Peremajaan Kelapa sawit ini. Kami harapkan kepada Bapak Dirjen Perkebunan Kementerian Pertanian Republik Indonesia dan Bapak Gubernur Propinsi Sumatera Barat dapat memberikan arahan dan bimbingan pada kita semua. Apabila ada hal-hal yang kurang berkenan kami mengucapkan mohon maaf yang sebesar-besarnya dan atas perhatian Bapak/Ibu kami ucapkan terima kasih.

Wasalamu'alaikum wr.wb.

**BUPATI PASAMAN BARAT**

**H. BAHARUDDIN R.**



## BUPATI PASAMAN BARAT

### SAMBUTAN BUPATI PASAMAN BARAT ACARA PENANAMAN PERDANA KEGIATAN DEMPLOT PEREMAJAAN DAN PENGANTIAN BIBIT KELAPA SAWIT TANGGAL 18 SEPTEMBER 2012

#### ASSALAMU 'ALAIKUM WR. WB

Yth. Bapak Direktur Jenderal Perkebunan Kementerian Pertanian Republik  
Indonesia

Yth. Bapak Direktur Tanaman Tahunan Kementerian Pertanian Republik  
Indonesia

Yth. Bapak Gubernur Provinsi Sumatera Barat,

Yth. Sdr. Kepala BPTP Sumatera Barat

Yth. Sdr. Kepala Dinas Perkebunan Propinsi Sumatera Barat

Yth. Sdr. Kepala Dinas Pertanian Propinsi Sumatera Barat

Yth. Rekan-rekan Muspida Kabupaten Pasaman Barat

Serta Undangan yang berbahagia.



Pertama dan Utama marilah kita panjatkan puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan Rahmat dan Karunia-Nya kepada kita semua sehingga kita dapat bersama-sama hadir ditempat yang berbahagia ini, dalam rangka acara penanaman perdana Kegiatan Demplot Peremajaan Kelapa Sawit dan penanaman perdana secara simbolis kegiatan Penggantian bibit kelapa sawit.

Shalawat berangkaikan salam marilah jua kita kirimkan untuk junjungan kita Nabi besar Muhammad SAW sebagai suri Tauladan yang baik bagi umatnya, berupa doa Allahummashalli 'ala Syaidina Muhammad Wa'ala 'alhi Syaidina Muhammad

**Bapak/Ibu para undangan yang berbahagia,**

Kami atas nama Pemerintah Daerah Kabupaten Pasaman Barat mengucapkan selamat datang dan ucapan terima kasih yang setinggi-tingginya kepada undangan kami di Ranah Pasaman Barat ini, dimana ditengah-tengah kesibukan Bapak/Ibu dapat hadir pada acara yang sangat penting ini bagi kemajuan pembangunan di Kabupaten Pasaman Barat khususnya terhadap pembangunan subsektor perkebunan sebagai program pembangunan unggulan di Kabupaten Pasaman Barat. Semoga Bapak/Ibu undangan kami dari Kementerian Pertanian Jakarta, berada dalam keadaan sehat wal'afiat dan mendapatkan kesan yang terbaik selama penyelenggaraan kegiatan ini.

Pada hari ini kita akan melaksanakan **Penanaman Perdana Kegiatan Demplot Peremajaan Kelapa sawit** pada areal hamparan yang dilaksanakan seluas 20 ha pada kelompok tani 41 KPS Sejahtera dibawah binaan KJUB Sawit Jaya Ophir. Bersamaan dengan itu, juga akan kita laksanakan penanaman secara simbolis Penggantian Bibit Sapuan/Tidak Bersertifikat dengan bibit yang Bermutu/Bersertifikat dan berlabel. Penggantian bibit tidak bersertifikat dengan bibit bersertifikat/berlabel pada tahun 2012 ini akan dilaksanakan pada 14 kelompok tani dengan luas 230 ha yang bersumber dari Dana APBN Satuan Kerja Dinas Perkebunan Propinsi Sumatera Barat.

**Bapak/Ibu undangan yang berbahagia.**

Kabupaten Pasaman Barat merupakan salah satu Kabupaten dari 19 Kabupaten/Kota di Propinsi Sumatera Barat terdiri dari 11 Kecamatan, 19 Nagari dan 202 Jorong dengan jumlah penduduk  $\pm$  350 ribu jiwa. Dilahirkan berdasarkan UU Nomor 38 tahun 2003 yang berasal dari Kabupaten Pasaman sebagai Kabupaten Induk. Sesuai dengan potensinya Kabupaten Pasaman Barat memiliki komoditi unggulan di Subsektor Perkebunan antara lain :

1. Kelapa Sawit seluas : 153.564 ha
2. Karet seluas : 7.997 ha
3. Kakao seluas : 11.671 ha
4. Nilam seluas : 1.990 ha

Dari data tersebut diatas menunjukkan bahwa kelapa sawit merupakan komoditi terluas areal tanamnya, yang diusahakan oleh perusahaan-perusahaan Perkebunan dan perkebunan rakyat.

Namun demikian dari areal Perkebunan Rakyat masih terdapat  $\pm$  65% bibitnya berasal dari bibit sapuan atau bibit yang tidak unggul dengan produksi yang rendah.

Dalam pengembangan subsector perkebunan di Kabupaten Pasaman masih banyak ditemui kendala dan permasalahan diantaranya banyaknya areal perkebunan milik masyarakat terutama yaang tergabung dalam kelompok tani plasma yang seharusnya sudah masuk kedalam tahap peremajaan namun sampai sekarang belum bisa terlaksana. Sebagai contoh adalah perkebunan kelapa sawit diareal plasma ophir ini yang ditanam pada tahun 1982 s/d 1984, berarti sudah berumur  $\pm$  28 s/d 30 tahun. Anggota kelompok tani peserta plasma tersebut dinaungi oleh Koperasi Perkebunan Sawit (PKS) dan Koperasi jasa Usaha Bersama (KJUB) sawit jaya ophir. Dimana para anggota plasma tersebut selama kurun waktu tersebut telah menikmati hasil yang cukup mengembirakan dan menurut penelitian PPKS Medan termasuk areal yang menghasilkan produksi kelapa sawit cukup tinggi .

Namun dengan telah lanjutnya usia/umur kelapa sawit, produksi TBS mulai menurun dan juga rendemen minyak rendah serta biaya produksi menjadi lebih tinggi, yang berakibat pendapatan secara berangsur-angsur mulai menurun. Sehingga petani plasma maupun koperasi yang

menaunginya harus memikirkan

program peremajaan kelapa sawit (Replanting) diantaranya melalui program revitalisasi perkebunan yang dalam hal ini tentunya harus kita dukung bersama-sama baik oleh pemerintah, pemerintah daerah maupun dari pihak perbankan. Adapun luas areal plasma ophir seluas ± 4.800 ha jumlah anggota 2.400 KK, sudah saatnya dilakukan peremajaan yang dimulai tahun 2013, 2014 dan 2015. Dengan demikian kami harapkan program revitalisasi perkebunan sebagai program dari pemerintah pusat masih tetap ada mengingat program ini masih sangat dibutuhkan.

Untuk plasma II perkebunan ophir kegiatan peremajaan kelapa sawit ini diupayakan dimulai pada tahun 2012 ini dengan dilaksanakan Demplot Peremajaan Kelapa Sawit seluas 20 ha yang berada pada kelompok 41 KPS Sejahtera sebagai percontohan untuk model peremajaan perkebunan plasma di Kabupaten Pasaman Barat. Pelaksanaan kegiatan ini dilaksanakan melalui dana APBN DIPA Satker Dinas Perkebunan Kabupaten Pasaman Barat dengan tujuan untuk :

1. Mendapatkan konsep teknologi peremajaan kelapa sawit untuk tahun berikutnya
2. Mendapatkan konsep pengembangan tanaman tumpang sari komoditi tanaman pangan
3. Mengetahui tingkat pendapatan usaha tani pada model peremajaan kelapa sawit

1. Mengetahui permasalahan yang dihadapi pada pelaksanaan model peremajaan kelapa sawit.

Mudah-mudahan dengan adanya kegiatan Demplot Peremajaan ini kita akan mendapatkan model peremajaan untuk masa yang akan datang dengan dimulai pelaksanaan penanaman perdana Demplot Peremajaan pada hari ini.

Disamping itu sebagaimana telah kami sebutkan diatas pembangunan pengembangan kelapa sawit di Kabupaten Pasaman Barat juga terkait dengan masih terdapatnya kesulitan para petani untuk mendapatkan bibit unggul bersertifikat sementara kebutuhan bibit unggul tersebut masih sangat tinggi apakah untuk mengganti bibit sapuan ataupun untuk peremajaan dan penambahan areal perkebunan kelapa sawit. Sesuai dengan renstra pada Dinas Perkebunan Kabupaten Pasaman Barat membutuhkan bibit kelapa sawit unggul  $\pm$  minimal sebanyak 468.000 bibit/tahun yang tentunya hal ini membutuhkan upaya kita untuk dapat menyediakan bibit yang bermutu tersebut untuk masyarakat. Kedepannya kami harapkan kepada pemerintah pusat maupun pemerintah Propinsi Sumatera Barat untuk dapat mengalokasikan anggaran pada program bantuan bibit kelapa sawit ataupun berupa kecambah yang bermutu pada tahun-tahun yang akan datang.

**Bapak/Ibu hadirin yang berbahagia.**

Pada dasarnya permasalahan - permasalahan perkebunan yang dihadapi di Kabupaten Pasaman Barat antara lain:

4. Seringnya terjadi konflik antara petani sekitar perusahaan dengan perusahaan perkebunan besar, yang berkaitan dengan status kepemilikan lahan.
2. Tidak mempunya petani untuk membangun kebun atau meremajakan tanaman perkebunannya sesuai dengan teknis budidaya, akibat dana revitalisasi belum sepenuhnya dapat dicairkan oleh Bank pelaksana.
3. Rendahnya produksi dan pendapatan petani akibat penggunaan bibit tidak unggul.
4. Tingginya harga dan sulitnya mendapatkan bibit unggul, sehingga petani menggunakan bibit-bibit palsu dan bibit sapan.
5. Kurang baiknya infrastruktur jalan produksi sehingga biaya transportasi hasil tinggi sampai ketempat pengolahan TBS.
6. Masih belum tertatanya peruntukan lahan sesuai dengan penggunaannya sehingga tidak seimbangnnya areal peruntukan lahan perkebunan dengan lahan pertanian.

Dari berbagai permasalahan yang ditemui diatas kami berusaha untuk menyusun pemecahan masalahnya sebagai berikut :

1. Terhadap perusahaan perkebunan agar dapat melaksanakan Pembinaan terhadap petani sekitarnya seperti pembangunan kebun plasma dan pemberian Cooperate Social Responsibility (CSR).

1. Pemerintah tetap memfasilitasi pemodalan untuk pembangunan perkebunan berupa penyediaan kredit revitalisasi perkebunan ataupun kredit lainnya.
2. Diusulkan melalui Direktorat Jenderal Perkebunan mengalokasikan anggaran APBN setiap tahu untuk program kegiatan penyediaan bibit unggul, peremajaan, perluasan areal, pengolahan dan pemasaran hasil serta perbaikan dan pembangunan jalan produksi perkebunan.
3. Menyusun perwilayahan komoditi tanaman pangan maupun perkebunan.

Demikianlah sambutan kami pada acara penanaman perdana Demplot Peremajaan Kelapa sawit ini. Kami harapkan kepada Bapak Dirjen Perkebunan Kementerian Pertanian Republik Indonesia dan Bapak Gubernur Propinsi Sumatera Barat dapat memberikan arahan dan bimbingan pada kita semua. Apabila ada hal-hal yang kurang berkenan kami mengucapkan mohon maaf yang sebesar-besarnya dan atas perhatian Bapak/Ibu kami ucapkan terima kasih.

Wasalammu'alaikum wr.wb.

**BUPATI PASAMAN BARAT**

**H. BAHARUDDIN R.**



## **BUPATI PASAMAN BARAT**

---

**SAMBUTAN WAKIL BUPATI PASAMAN BARAT  
SELAKU WAKIL KETUA DEWAN PENYANTUN  
TP-PKK PADA ACARA PERTEMUAN KESEPAKATAN  
KESATUAN GERAK PKK KB - KESEHATAN  
TINGKAT KABUPATEN PASAMAN BARAT  
SENIN, 29 OKTOBER 2012**

---

### **ASSALAMUALAIKUM WR. WB**

Yth. Ibu Ketua TP. PKK Kabupaten Pasaman Barat beserta Pengurus.

Yth. Sdr. Kepala Badan, Dinas, Kantor, Bagian Se – Pasaman Barat

Yth. Ketua IBI Kabupaten Pasaman Barat

Yth. Sdr. Camat Se - *Kabupaten* Pasaman Barat

Yth. Ketua TP PKK Kecamatan Se – Kabupaten Pasaman Barat

Yth. Sdr. Pimpinan Puskesmas Se – Kabupaten Pasaman Barat

Yth. Sdr. UPTD KB Kecamatan Se – Kabupaten Pasaman Barat.

Para Undangan dan Hadirin yang berbahagia

Mengawali Sambutan kami ini marilah kita bersama – sama memanjatkan puji dan Syukur Kehadirat Allah SWT, yang serantiasa memberikan kesehatan dan kesempatan kepada kita semua untuk dapat hadir pada acara ini.



Salawat beriring salam tidak lupa kita kirimkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW dengan membacakan Allahumma Salia'ala Muhammad, Waalaali Muhammad.

**Hadirin yang berbahagia**

Atas nama Pemerintah Daerah dan Wakil Ketua Dewan penyantun Tim Penggerak PKK Kabupaten Pasaman Barat, saya sampaikan terima kasih kepada seluruh TP - PKK beserta mitra kerja terkait, yang tidak henti - hentinya dalam membangun kesejahteraan Masyarakat.

PKK telah mampu menjalin kerjasama dengan SKPD terkait untuk terus menerus mengembangkan potensi dan jaringannya, sehingga dapat menjangkau seluruh Keluarga dan Masyarakat. TP - PKK telah mencatat prestasi yang luar biasa, semenjak lahirnya di awal tahun 1980 - an, pencapaian target kerja Pemerintah dalam Bidang Pembangunan kesejahteraan tidak bisa terlepas dari peran aktif PKK beserta kadernya.

Kesuksesan pelaksanaan Posyandu, keberhasilan Keluarga Berencana dan Kesehatan serta sampai kepada hal - hal yang bersipat politis seperti : Pemilihan Umum dan Kepala Daerah selama ini tidak lepas dari peran aktif TP- PKK mulai tingkat Jorong/Nagari sampai ketingkat Nasional.

**Saudara – saudara yang berbahagia**

Kesatuan Gerak PKK KB – Kesehatan merupakan Kesenambungan kegiatan Bhakti TNI KB – Kes terpadu. Tujuan kegiatan Kesatuan Gerak PKK KB – Kes adalah “ Meningkatkan cakupan dan kualitas pelayanan program Keluarga Berencana – Kesehatan melalui Pemberdayaan Masyarakat dan kerjasama lintas sektoral dalam kesatuan Gerak PKK KB – Kesehatan.

Program Kelurga Berencana dalam 10 tahun berakhir mengalami kemunduran yang berdampak langsung terhadap meningkatnya angka kelahiran dan pertumbuhan penduduk, baik secara Nasional maupun tingkat Provinsi Sumatera Barat.

Angka kelahiran Sumatera Barat pada tahun 2007 3,4/Wanita Usia Subur pada tahun 2010 sudah dapat kita tekan menjadi 3,1/Wanita usia subur. Ini artinya setiap wanita usia subur di Sumatera Barat berpotensi untuk memiliki anak antara 2 s/d 3 orang.

Program Keluarga Berencana tidak hanya sebatas pengaturan kelahiran, tetapi akan berdampaknya kepada derajat kesehatan , tingkat Pendidikan, Pendapatan keluarga dll nya.

**Hadirin yang saya hormati**

Kita menaruh harapan pada Tim Operasional Kesatuan Gerak PKK KB – Kesehatan nantinya untuk tidak bosan – bosannya memberikan penjelasan kepada Keluarga masyarakat akan pentingnya Program KB dan Kesehatan diatas, seingga beban individu dan Pemerintah dengan sendirinya akan berkurang.

Untuk suksesnya pelaksanaan Kesatuan Gerak PKK KB – Kesehatan saya himbau kepada seluruh Kepala SKPD yang terkait untuk memberikan sumbangsih Saudara sebagai anggota penyantun TP PKK Pasaman Barat untuk pelaksanaan Kesatuan Gerak PKK KB – kesehatan yang berlangsung dari bulan Oktober s/d Desember 2012.

Kami berkeyakinan bahwa waktu 3 Bulan dapat digunakan untuk memicu semangat dan diteruskan dengan waktu – waktu untuk menjaga keberlangsungan program –program pokok PKK bersama – sama dengan lintas sektoral terkait.

Sekali lagi saya ucapkan terima kasih usaha Bapak/Ibuk dan hadirin sekalian. Dengan mengucapkan “ Bismillahirrohmanirohim” Pertemuan Kesepakatan Kesatuan Gerak PKK KB – Kesehatan Tingkat kabupaten Pasaman Barat tahun 2012 dibuka dengan resmi. Semoga Allah senantiasa memberikan taufik dan HidayahNya kepada kita semua. Amin...

Banyak Maaf dan terima kasih

Wasalamualaikum Waroh matullahi wabarokatu.

**WAKIL BUPATI PASAMAN BARAT**

**H. SYAHRUL DT. MARAJO**



## **BUPATI PASAMAN BARAT**

---

**SAMBUTAN BUPATI PASAMAN BARAT  
SELAKU KETUA DEWAN PENYANTUN TP - PKK  
PADA ACARA PENCANANGAN KESATUAN GERAK PKK  
KB - KESEHATAN TINGKAT  
KABUPATEN PASAMAN BARAT  
RABU, 7 NOVEMBER 2012**

---

**ASSALAMU' ALAIKUM WR. WB.**

Yth. Bapak Kepala BKKBN Provinsi Sumatera Barat,  
Yth. Sdr. Kepala BPP dan KB Provinsi Sumatera Barat,  
Yth. Sdr. Wakil Bupati Pasaman Barat,  
Yth. Sdr. Ketua DPRD Kabupaten Pasaman Barat,  
Yth. Sdr. MUSPIDA Kabupaten Pasaman Barat,  
Yth. Sdr. Ketua Pengadilan Negeri Simpang Ampek,

Yth. Sdr. Sekretaris Daerah, Staf Ahli Bupati, Asisten, Kepala SKPD,  
Instansi Vertikal di Lingkungan Pemerintah Kabupaten  
Pasaman Barat,

Yth. Ibu Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten Pasaman Barat Beserta  
Pengurus,

Yth. Sdr. Ketua IBI Kabupaten Pasaman Barat,

Yth. Sdr. Camat se- Kabupaten Pasaman Barat,

Yth. Sdr. Ketua Tim Penggerak PKK Kecamatan se – Kabupaten Pasaman  
Barat,

Yth. Sdr. Kepala UPTD KB Kecamatan se – Kabupaten Pasaman Barat,

Yth. Sdr. Pimpinan Puskesmas se – Kabupaten Pasaman Barat

Yth.Sdr. Wali Nagari Parit Koto Balingka,

Yth. Sdr. Peserta, Undangan, dan Hadirin yang berbahagia,

Mengawali sambutan ini, marilah kita mengucapkan puji dan  
syukur Kehadirat Allah SWT, yang senantiasa memberikan kesehatan dan  
kesempatan kepada kita semua, sehingga, kita dapat hadir pada acara  
Pencanangan Kesatuan Gerakan PKK KB – Kesehatan tingkat Kabupaten  
Pasaman Barat tahun 2012.

Salawat beriring salam tidak lupa kita sampaikan pada Nabi Muhammad SAW, dengan mengucapkan Allahumma Sali 'Ala Muhammad, Wa 'Ala Ali Muhammad.

***Bapak/ Ibu/ Sdr/ Hadirin yang Saya Hormati,***

Mewakili Pemerintah Kabupaten dan Ketua Dewan Penyantun Tim Penggerak PKK Kabupaten Pasaman Barat, saya mengucapkan terima kasih, pada seluruh Tim Penggerak PKK beserta mitra kerja terkait, yang selalu bekerja, dalam membangun kesejahteraan masyarakat.

PKK, telah mampu menjalin kerjasama dengan SKPD terkait, untuk terus- menerus mengembangkan potensi dan jaringannya, sehingga dapat menjangkau seluruh keluarga dan masyarakat.

Tim Penggerak PKK telah mencatat prestasi yang luar biasa, semenjak lahirnya di awal tahun 1980 - an. Pencapaian target kerja pemerintah, dalam Bidang Pembangunan Kesejahteraan, tidak terlepas dari peran aktif PKK beserta kadernya, sebagai salah satu bukti nyatanya adalah, dengan prestasi PKK Kabupaten Pasaman Barat, yang telah mengharumkan nama Pasaman Barat dengan menyabet juara umum Jambore PKK KB-KES Tingkat Provinsi Sumatera Barat tahun 2011, di Kota Solok.

Kesuksesan pelaksanaan posyandu, keberhasilan Keluarga Berencana dan Kesehatan, tidak lepas dari peran aktif Tim Penggerak PKK, mulai dari tingkat jorong, nagari, sampai ke tingkat nasional. Pengalaman

yang telah didapatkan itu, hendaknya bisa kita raih kembali khususnya dalam program Keluarga Berencana dan Kesehatan.

***Bapak/ Ibu/ Sdr/ Hadirin yang Saya Hormati,***

Peran PKK dalam mensukseskan program KB sangat strategis dan luar biasa, “ Tanpa dukungan anggaran yang tidak begitu besar, PKK dapat berbuat banyak untuk pembangunan kependudukan”. Program KB pada dasarnya ditujukan untuk kesejahteraan para ibu agar tidak mengalami EMPAT TERLALU, seperti Terlalu dekat, Terlalu muda, Terlalu rapat dan Terlalu tua. Oleh karenanya pasukan kader PKK yang diwadahi dalam tim penggerak Pembangunan kesejahteraan keluarga sangatlah besar peranannya dalam ikut mensukseskan berbagai program pembangunan. Kesatuan Gerakan PKK KB – Kesehatan, merupakan kesinambungan kegiatan Bhakti TNI KB – KES terpadu. Tujuan kegiatan ini adalah, “meningkatkan cakupan dan kualitas pelayanan program Keluarga Berencana – Kesehatan, melalui pemberdayaan masyarakat dan kerjasama lintas sektoral dalam Kesatuan Gerak PKK KB – Kesehatan”.

***Bapak/ Ibu/ Sdr/ Hadirin yang Saya Hormati,***

Program Keluarga Berencana dalam 10 tahun terakhir, mengalami peningkatan yang berdampak langsung terhadap angka kelahiran dan pertumbuhan penduduk, baik secara nasional maupun tingkat provinsi Sumatera Barat.

Angka kelahiran di Sumatera Barat pada tahun 2003, telah dapat kita tekan menjadi 3,1 per wanita usia subur. Pada tahun 2007, angka kelahiran pun mengalami kenaikan yang signifikan, yakni sebesar 3,4 per wanita usia subur. Artinya setiap wanita usia subur di Sumatera Barat, berpotensi untuk memiliki anak antara 3 sampai dengan 4 orang.

Program Keluarga Berencana, tidak hanya sebatas pengaturan kelahiran, tetapi akan berdampak kepada derajat kesehatan, tingkat pendidikan, pendapatan keluarga serta taraf hidup masyarakat.

Oleh karena itu, Saya menaruh harapan, pada Tim Operasional Kesatuan Gerak PKK KB – Kesehatan, untuk semakin giat dalam mensosialisasikan kepada keluarga dan masyarakat, akan pentingnya program KB dan Kesehatan dalam keluarga. Sehingga, pada akhirnya beban individu dan pemerintah, dapat berkurang.

***Saudara Hadirin Yang Berbahagia,***

Dalam rangka mensukseskan pelaksanaan Kesatuan Gerak PKK KB – Kesehatan, Saya menghimbau kepada seluruh kepala SKPD yang terkait, untuk ikut memberikan sumbangsih Saudara, sebagai anggota penyantun Tim Penggerak PKK Pasaman Barat, yang berlangsung dari bulan Oktober sampai dengan Desember 2012.

Saya berkeyakinan, bahwa waktu 3 (tiga) bulan ini, dapat digunakan untuk memicu semangat untuk meneruskan dan menjaga keberlangsungan program – program pokok PKK bersama – sama dengan lintas sektor terkait.



*Bapak/ Ibu/ Hadirin sekalian,*

Demikianlah beberapa hal yang dapat saya sampaikan pada kesempatan ini. Akhirnya, dengan mengucapkan "*Bismillahirrohmanirohim*" Pencahangan Kesatuan Gerak PKK KB – Kesehatan Tingkat Kabupaten Pasaman Barat tahun 2012, hari ini, Rabu tanggal 7 November 2012 resmi dibuka.

Wabillahi Taufiq Wal Hidayah,

Wasalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

BUPATI PASAMAN BARAT

H. BAHARUDDIN, R



## **BUPATI PASAMAN BARAT**

---

**SAMBUTAN BUPATI PASAMAN BARAT  
PADA UPACARA HARI PAHLAWAN KE-67 DAN  
HARI KESEHATAN NASIONAL KE-48  
TAHUN 2012 DI SIMPANG AMPEK  
SENIN 12 NOVEMBER 2012**

---

**ASSALAMUALAIKUM WR. WB.**

- Yth. Sdr. Wakil Bupati Pasaman Barat
- Yth. Sdr. Ketua DPRD Kabupaten Pasaman Barat
- Yth. Sdr. Unsur Muspida Kabupaten Pasaman Barat
- Yth. Sdr. Ketua Pengadilan Negeri Simpang Ampek
- Yth. Sdr. Ketua Pengadilan Agama Simpang Ampek
- Yth. Sdr. Sekretaris Daerah, Para Staf Ahli Bupati, Asisten, Kepala SKPD, Instansi Vertikal, Bpk. BUMN dan BUMD di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Pasaman Barat
- Yth. Sdr. Anggota Veteran Pejuang '45, Tokoh Masyarakat, Ninik Mamak, Alim Ulama, Cadiak Pandai dan Para Undangan yang berbahagia.

Mengawali sambutan ini, terlebih dahulu saya mengajak seluruh hadirin peserta upacara untuk menyampaikan segala puji bagi Allah SWT, yang senantiasa menganugerahkan berbagai nikmat dan karunia-NYA kepada kita semua, sehingga kita dapat melaksanakan Upacara Peringatan dua agenda penting yakni Hari Pahlawan yang ke-67 dan Hari Kesehatan Nasional ke-48 pada pagi hari ini.

Selanjutnya, Salawat beriring salam mari pula kita sampaikan kepada junjungan kita Nabi besar Muhammad SAW. Semoga kita semua mendapat Syafaat dari beliau.

*Bapak/Ibu/Sdr, hadirin yang saya hormati,*

Pada hari ini, saya akan membacakan beberapa poin penting dari sambutan Menteri Sosial RI dan Menteri Kesehatan RI yang berkenaan dengan peringatan Hari Pahlawan yang ke-67 dan Hari Kesehatan Nasional ke-48 Tahun 2012 yang pada kesempatan ini kita peringati secara bersamaan pada hari ini.

Dengan harapan, sambutan tertulis ini dapat kita jadikan sebagai pedoman dalam pelaksanaan tugas dan pengabdian yang lebih baik di masa-masa mendatang, khususnya dalam rangka meningkatkan rasa cinta terhadap tanah air dan meningkatkan kesehatan masyarakat.

Melalui peringatan ini, perkenankan kami atas nama pemerintah ingin menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada seluruh pejuang/veteran dan tenaga medis/kesehatan atas segala ikhtiar, kepedulian dan perhatian yang telah diberikan dalam membangun kesejahteraan masyarakat.

***Hadirin peserta upacara yang berbahagia,***

Peringatan Hari Pahlawan yang ke-67 pada tahun ini mengangkat tema "*Semangat Kepahlawanan Untuk Indonesia Sejahtera*", menjadi momentum bangsa Indonesia untuk mewujudkan masyarakat sejahtera sebagaimana yang dicita-citakan para pendahulu negara.

Tema ini sengaja diangkat karena berbagai permasalahan yang kita hadapi mulai dari kemiskinan, pengangguran, korban bencana, hingga tawuran antar warga atau pelajar yang menimbulkan korban jiwa, yang terjadi akhir-akhir ini sangat memprihatinkan dan memerlukan perhatian serta keseriusan bersama untuk mencari solusi guna mengatasi berbagai masalah sosial tersebut.

***Hadirin peserta upacara yang berbahagia,***

Semangat kepahlawanan seperti cinta tanah air, rela berkorban, pantang menyerah, percaya pada kemampuan diri sendiri, suka menolong dan sebagainya menjadi sumber motivasi dan modal sosial untuk mengatasi berbagai masalah sosial tersebut dan sekaligus memacu guna mewujudkan keinginan dan harapan kita bersama.

*Peserta upacara yang saya hormati,*

Pertempuran 10 November di Surabaya yang kemudian diperingati setiap tahun sebagai Hari Pahlawan adalah perjuangan heroik yang memerlukan pengorbanan luar biasa dari para pendahulu kita. Bersyukur pada hari ini kita dapat memperingati Hari Pahlawan sebagai salah satu bentuk penghargaan atas jasa dan pengorbanan para pahlawan/pejuang kita sejalan dengan ungkapan salah seorang The Founding Fathers kita bahwa ".....hanya bangsa yang menghargai jasa pahlawannya, dapat menjadi bangsa yang benar...."

*Hadirin peserta upacara yang berbahagia,*

Tema Hari Kesehatan Nasional tahun ini adalah "*Indonesia Cinta Sehat*", dengan Sub-tema *Ibu Selamat Anak Sehat*. Indonesia Cinta Sehat adalah refleksi dari sikap dan perilaku setiap insan Indonesia menjadikan kesehatan sebagai dasar tindakan dan motivasi dalam kehidupan sehari-hari. Sedangkan Sub-tema Ibu Selamat Anak Sehat dipilih karena merupakan sasaran prioritas pembangunan kesehatan.

Tahun ini kita berada di tengah periode pembangunan lima tahun (2010-2014). Oleh karena itu, kita perlu mengevaluasi pencapaian sasaran pembangunan kesehatan. Dalam pelayanan kesehatan ibu dan anak, cakupan persalinan oleh tenaga kesehatan telah meningkat secara bermakna - dari 61,4% tahun 2007 menjadi 87,4% tahun 2011.

Dalam periode yang sama, cakupan imunisasi campak meningkat dari 67% menjadi 93.3%. Status gizi masyarakat juga menunjukkan perbaikan. Prevalensi Gizi Kurang pada Balita tahun 2010 sebesar 17.9% dan diharapkan turun menjadi 15% pada tahun 2015. Berkat kerja keras saudara-saudara, ibu-ibu kader bersama petugas kesehatan di Puskesmas, laporan menunjukkan bahwa 71% balita mengunjungi Posyandu setiap bulan, ini berarti sekitar 14 juta balita memanfaatkan Posyandu.

*Hadirin peserta upacara yang berbahagia,*

Selain berbagai kemajuan dalam pembangunan kesehatan, saat ini kita

tengah menghadapi tantangan baru, yaitu meningkatnya penyakit-penyakit tidak menular dan penyakit yang disebabkan karena perubahan life style. Data Riskesdas 2010 menunjukkan 59% kematian di Indonesia disebabkan penyakit tidak menular dan gaya hidup tersebut, yang membutuhkan biaya pengobatan yang sangat besar, misalnya stroke, kanker, diabetes, gagal ginjal, penyakit jantung, dan AIDS. Penyakit tidak menular dan gaya hidup dapat dicegah dengan gaya hidup sehat antara lain pola makan gizi seimbang, mengendalikan berat badan dan stres, melakukan olahraga teratur, tidak merokok dan berperilaku seksual yang bertanggung jawab.

*Saudara-saudara yang berbahagia,*

Pemerintah berupaya meningkatkan akses masyarakat terhadap pelayanan kesehatan yang bermutu dan menitik-beratkan upaya promotif-preventif dengan tetap memperhatikan upaya-upaya kuratif-rehabilitatif. Untuk meningkatkan akses dan kualitas pelayanan, maka jangkauan program jaminan kesehatan masyarakat (Jamkesmas) diperluas, sedangkan pelayanan kesehatan ibu dan anak diperkuat dengan Program Jaminan Persalinan atau Program Jampersal.

Sejak tahun 2011, Pemerintah menyediakan dana Bantuan Operasional Kesehatan (BOK) yang berkisar antara Rp 75 juta sampai Rp 250 juta per Puskesmas per tahun. Dana BOK dimaksudkan untuk mendukung kegiatan operasional Puskesmas, termasuk antara lain pembinaan Posyandu dan Posbindu, percepatan penurunan angka kematian ibu dan anak, pemulihan gizi kurang dan gizi buruk di masyarakat, dan kegiatan-kegiatan lain untuk mendukung para kader sukarelawan.

*Bapak, Ibu, Hadirin sekalian,*

Sesuai amanat Undang-Undang Nomor 40 tahun 2004 tentang Sistem

Jaminan Sosial Nasional (SJSN) dan Undang-Undang Nomor 24 tahun 2011

*Saudara-saudara yang berbahagia,*

Pemerintah berupaya meningkatkan akses masyarakat terhadap pelayanan kesehatan yang bermutu dan menitik-beratkan upaya promotif-preventif dengan tetap memperhatikan upaya-upaya kuratif-rehabilitatif. Untuk meningkatkan akses dan kualitas pelayanan, maka jangkauan program jaminan kesehatan masyarakat (Jamkesmas) diperluas, sedangkan pelayanan kesehatan ibu dan anak diperkuat dengan Program Jaminan Persalinan atau Program Jampersal.

Sejak tahun 2011, Pemerintah menyediakan dana Bantuan Operasional Kesehatan (BOK) yang berkisar antara Rp 75 juta sampai Rp 250 juta per Puskesmas per tahun. Dana BOK dimaksudkan untuk mendukung kegiatan operasional Puskesmas, termasuk antara lain pembinaan Posyandu dan Posbindu, percepatan penurunan angka kematian ibu dan anak, pemulihan gizi kurang dan gizi buruk di masyarakat, dan kegiatan-kegiatan lain untuk mendukung para kader sukarelawan.

*Bapak, Ibu, Hadirin sekalian,*

Sesuai amanat Undang-Undang Nomor 40 tahun 2004 tentang Sistem

Jaminan Sosial Nasional (SJSN) dan Undang-Undang Nomor 24 tahun 2011



tentang Badan Penyelenggara Jaminan Sosial (BPJS), pada saat ini Pemerintah sedang melakukan persiapan-persiapan pelaksanaan SJSN bidang kesehatan untuk mewujudkan jaminan kesehatan semesta atau universal health coverage. Pelaksanaan SJSN bidang kesehatan tersebut akan dimulai pada tahun 2014, kemudian secara bertahap ditingkatkan cakupan kepesertaan hingga mencapai jaminan kesehatan semesta pada tahun 2019. Langkah ini mencakup penyiapan regulasi dan pemenuhan kebutuhan sarana dan prasarana, sumber daya - termasuk sumber daya manusia, dan sosialisasi. Kelak, dengan terwujudnya jaminan kesehatan semesta pada tahun 2019, Insya Allah seluruh penduduk Indonesia mempunyai jaminan kesehatan, yang berarti dapat memperoleh pelayanan kesehatan yang komprehensif dan bermutu tanpa kendala pembiayaan.

Pelayanan kesehatan dalam hal ini bukan hanya pengobatan gratis, tetapi juga mencakup aspek promotif preventif.

Dalam pembangunan kesehatan, upaya promotif-preventif harus diutamakan, karena selain akan menurunkan jumlah orang yang sakit, juga akan berdampak pada efisiensi biaya kesehatan. Upaya promotif-preventif antara lain mencakup upaya perilaku hidup bersih dan sehat, sebagai perilaku sehari-hari dalam menciptakan kemandirian masyarakat untuk hidup sehat dengan menjaga dirinya agar sehat dan tetap sehat, dari dalam kandungan sampai seumur hidup.

Akhirnya, marilah kita terus membangun Pasaman Barat tercinta ini berlandaskan semangat kepahlawanan, jiwa yang sehat dan keagamaan yang kuat sehingga kesejahteraan rakyat dapat terus ditingkatkan berkesinambungan.

Semoga Allah SWT selalu senantiasa memberikan petunjuk, bimbingan dan ridho Nya bagi kita semua.

Wabillahi taufik wal Hidayah

Wassalamu'alaikum wr. wb.

**BUPATI PASAMAN BARAT**

**H.BAHARUDDIN.R**